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El Edén De Satanás No 138 

Preguntas Y Respuestas Para La Reunión De Ministros De Noviembre 

25 de noviembre, 2023 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Amén. Inclinemos nuestras cabezas en una palabra de oración, 
 

Amado Padre Misericordioso. Estamos tan agradecidos, Señor, de que Tú estés aquí hoy 

conociendo, Padre, que tantas señales del tiempo del fin, hay cientos de ellas son evidentes 

frente a nosotros. Sabemos que en los días de Noé dice que se multiplicaron. Vemos que 

ya hay 8 mil millones de personas. En el tiempo de William Branham, había entre 1.000 y 

2.000 millones. Y entonces, Señor, en los últimos 50 años, ha aumentado tremendamente 

y eso es una señal. Y entonces, Padre, simplemente entregamos nuestra vida a Ti, y solo 

te pedimos, Señor, que nos ayudes a prepararnos para el regreso a casa. En el Nombre de 

Jesús, oramos. Amén. 
 

Pueden Uds. sentarse. Supongo que no veremos a la hermana Halina hasta dentro de un 

mes. Acaba de someterse a una cirugía. Así que manténgala Uds. en oración. ¿Y su madre? 

¿Está bien? Y la hermana GAIL, ¿está bien? Sí. Bueno, mantengámoslos en oración. Y hay 

muchas aflicciones que le suceden a la gente. 
 

Hoy voy a hablar de lo que repasamos ayer. Tuvimos alrededor de 36 ministros de todo el 

mundo, yo creo que probablemente entre 12 y 14 países, y fue muy bueno. La mayoría de 

los pensamientos estaban en el tiempo de la resurrección. 
 

Hay algunos que no lo estaban, pero vamos a entrar en ellos. Así que la primera fue. 
 

Citas Para La Pregunta Número 1: Miren Hacia Jesús 63-1229E P: 64 El Hermano Lee 

y yo hicimos todo lo que pudimos. Y dimos un desayuno gratis a la asociación ministerial, 

sólo para ir y hablarles. El Hermano Lee Vayle, por supuesto, es un erudito y—y un doctor 

en Divinidad, él realmente se ganó su título.  
 

Entonces La Pregunta Número 1: ¿De qué tipo de grado estaba hablando el profeta? 
 

La Respuesta A La Pregunta Número 1: Esto puede parecerles gracioso, pero el grado 

del que el Hermano Branham estaba hablando, el Hermano Branham en realidad le dio un 

doctorado en el entendimiento del Mensaje y por supuesto Dios le dijo que lo hiciera. El 

hermano Vayle solo había tomado 3 cursos que tomó como curso por correspondencia. 

Pero su verdadero grado le fue dado por Dios a través de una profecía vindicado.  
 

Bueno, Uds. se preguntarán, bueno, ¿por qué le dio eso? Porque su ministerio funcionó 

como tal. El Ángel del Señor le mostraría al Hermano Branham ciertas cosas doctrinales 

para que las sacara a la luz. Y luego traía uno o dos pasajes de las Escrituras. Él le daba, 

en realidad el Ángel del Señor le daba una o dos escrituras, y luego él las predicaba. Y 

luego el Hermano Vayle venía y lo estudiaba y luego le daba un montón más de escrituras. 

Y así fue, un verdadero incondicional en la palabra. 
 

Nos fijamos en hombres como Sam Walton, que fundó la corporación Walmart. Tuvo una 

educación de octavo grado. Si nos fijamos en todos los hombres de la antigüedad, casi 

ninguno de ellos tenía un título. Sabemos que el apóstol Pablo tal vez lo tenía, y Moisés tal 

vez lo tenía, pero muchos de los hombres como Pedro ni siquiera podían escribir su nombre. 

Y entonces, Dios usa, a quién usa y, y debemos estar satisfechos con eso. 
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Esa era su broma interna (del Hermano Branham y el Hermano Lee) porque, como en los 

viejos tiempos, los Cowboys, si se tenía un vaquero por ahí que era muy leído, leía muchos 

libros. Bueno, la gente lo llamaba Doc. Y entonces el Hermano Branham llamó al Hermano 

Vayle, Doc. 
 

Por lo tanto, todos estos ministros piensan que el Hermano Lee Vayle era un teólogo y luego 

basan su aversión hacia él en su propio malentendido, por lo que se basan en la ignorancia 

de la relación real entre los dos hombres, uno que es vindicado por Dios, y el otro fue 

indicado. 
 

Mucha gente piensa que William Branham era un tonto montañés y que Dios simplemente 

lo usó. Pero William Branham leyó casi todos los libros que hay sobre los padres de la 

iglesia primitiva, los padres anti-nicenos, el Libro de los Mártires de Fox. Quiero decir que 

hay toneladas de libros que él leyó, y la mayoría de la gente hoy en día no tiene tiempo 

para leer. Lo siento, pero están demasiado ocupados con sus trabajos. Por lo tanto, solo él 

tenía una educación de octavo grado, pero era muy leído más allá de una educación 

universitaria.  
 

Pregunta Nº 2: Como ministros, ¿podría Ud. compartir con nosotros las principales cosas, 

principios o experiencias que Ud. aprendió del ministerio del hermano Vayle y que le 

ayudaron a lo largo de su ministerio como maestro de la Doctrina del Mensaje? 
 

Respuesta A La Pregunta Nº 2: Bueno, antes de entrar en eso, me gustaría decir que el 

Hermano Vayle nos enseñó los principios y la doctrina de la Biblia, que es el Mensaje. La 

gente dice Mensaje como si el Hermano Branham enseñara algo diferente de la Biblia, pero 

Él nos enseñó lo que esta Biblia enseña y lo llamó el Mensaje. Es la Enseñanza Bíblica.  
 

El Hermano Branham dijo que él solo enseñaba lo que el apóstol Pablo enseñaba y si 

añadía algo eso lo convirtiera en un falso profeta. No añadió nada. Por lo tanto, Ud. tenga 

la seguridad de que él solo enseñó lo que está en esta Biblia, para enseñar. Y el Hermano 

Vayle me dijo que si Uds. enseñan que Alfa es Omega. En otras palabras, la Primera Edad 

es la última. Y Gemelos, y la vindicación en cada sermón que Uds. predican, Uds. nunca 

se equivocarán.  
 

Alfa es Omega, por supuesto, la comprensión de que lo que sucedió en la primera edad 

tiene que repetirse de nuevo en la última edad. Si no es así, entonces Dios no es el mismo, 

ayer, hoy y siempre. ¿Ven Uds.?, en los reinos Pentecostales. Dicen todas estas cosas 

maravillosas acerca de Dios, pero lo convierten en un Dios cambiante. En otras palabras, 

estaba bien en Su día o en los viejos tiempos tener santidad, pero en los nuevos días, todo 

vale. Pueden llamarse cristiano con tatuajes desde la cabeza a los pies. Bueno, lo siento, 

pero no pueden llamarse cristiano. Pueden llamarse a sí mismo lagarto porque así es como 

se ven. ¿Y por qué querrías identificarse con un lagarto en lugar de con Jesús? 
 

La Obra Maestra 64-0705 P:99 El Alfa y el Omega son lo mismo. Él dijo: “Yo Soy Alfa 
y Omega”. El no dijo nada de entre los dos. “Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo”. 
¡Eso es! El primer ministerio y el último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el 
segundo—y el último Mensaje son la misma cosa.  
 

La misma Columna de Fuego que descendió al Apóstol Pablo. La misma Columna de Fuego 

que descendió a William Branham. Por lo tanto, Dios es el mismo, no cambia.  
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Dijo. “Yo soy—Yo estuve en Alfa; Yo estoy en Omega”. “Habrá un día que no podrá ser 
llamado ni día ni noche, pero al tiempo del atardecer habrá Luz”. ¿Ven? Alfa y Omega; ha 
llegado a ser el primero y el último. Oh, vaya, hermanos, podríamos quedarnos horas en 
eso.  
 

Así que me gusta decir que no venimos aquí a jugar a la iglesia. Venimos a cantar algunos 

cánticos, adoramos, pero no venimos a bailar y todas estas tonterías que vemos hoy en 

día, porque eso no es lo que la Biblia pide. La Biblia llamaba a la santidad y a la sobriedad. 

Y entonces venimos aquí a estudiar la Palabra y a aprender más de la Palabra de lo que 

teníamos antes. Nos vamos con más de lo que vinimos. 
 

¿Cuál Es La Atracción En El Monte? 65-0725E P:67 El otro día, parado allí, volteé la 

fotografía hacia a la derecha, y allí está Jesús como era en las Siete Edades de la Iglesia, 

con la cabellera blanca, mostrando Deidad Suprema. 
 

Ahora que tenemos que la imagen podría ser volteada un poquito hacia un lado (el Hermano 

Brian señala la imagen de la Nube) y en realidad Uds. verían lo mismo. La cabeza de Cristo 

de Hoffman, que se puede ver en la parte de atrás de la iglesia, es la misma. 
 

Y él dijo: Él es Alfa y Omega; Él es el Primero y el Ultimo; Él es el Juez Supremo de 

toda la Eternidad, parado allí confirmando el Mensaje de esta hora. ¡Y habrá Luz en el 

tiempo de la tarde! ¿De qué se trata todo esto? ¿Qué fue? 
 

Bueno, si Él es el mismo juez, entonces Uds. saben que Santiago 5 dice, ¿por qué guardar 

rencor los unos contra los otros? Porque he aquí, el Juez está a la puerta. Bueno, en la 

iglesia de Laodicea, Él también está parado a la puerta, pero Él es puesto afuera de la 

iglesia. Bueno, lo que ha sido puesto fuera de la Iglesia en este día, La Palabra. ¿Y quién 

es la palabra? Dios en el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios. La Palabra 

es Dios. Así que, ¿ven Uds.?, ellos tienen religión. Se trata de sentimientos, de emociones, 

pero no se trata de la Palabra. Ahora, ¿por qué íbamos a estudiar, ir a la universidad y 

estudiar y todo lo demás para convertirnos, digamos, en enfermeros o alguna especialidad, 

como electrónica y cosas así? Pero nosotros no estudiamos la Palabra. Seamos realistas, 

la palabra promete vida eterna. Jesús dijo, usted cita la palabra, pero en la palabra está la 

vida eterna. 
 

Entonces, la gente realmente no lo mira, lo lee como un libro. Realmente no lo leen palabra 

por palabra. Estoy sorprendido y yo les mostraré algunas cosas esta mañana que son 

tremendas. Cuando Ud. sólo estudia la palabra, tómela un pensamiento a la vez, esos son 

los pensamientos de Dios para Ud. ¿Ven Uds. en el principio era el Verbo y antes de que 

Él fuera el Verbo, Él en realidad era una gran inteligencia y luego Él habló el Verbo y eso 

trajo a Su Hijo y cosas? Pero Jesús dijo: Padre, te pido que ellos lleguen a ser uno como 

nosotros somos uno. 
 

Bueno, ¿cómo puede ser eso posible? Quiero decir, el Unitario lo enseña, como si Dios y 

Jesús fueran uno, como si su dedo fuera uno, y, sin embargo, Él estaba parado allí en el 

Río Jordán, y el Espíritu de Dios descendió como una paloma. Son dos. Y él dice, no la 

Trinidad ahora, sino ese único Dios, ese único Señor entró en el hombre. Y ahora Dios tenía 

un vaso para ser vista y oída. Y Uds. podían ver la Palabra, Uds. podían sentir la Palabra, 

Uds. podían tocar la Palabra. Y todo fue Dios haciéndolo. Jesús era simplemente el hombre 

que Dios usó. 
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Él era el vaso que Dios usó. Él era el Hijo de Dios. Pero Uds. ven, Uds. no pueden decirme 

como los trinitarios dicen, bueno, allí Dios habló desde el cielo, la paloma estaba sobre 

Jesús o se posó sobre Él. Y luego Uds. tienen al Hijo. Ahora tienen tres de ellos. No, no 

tienen tres. Se tiene un solo Dios. Y tuvo un hijo. Dios le dijo a María, Él dijo que una virgen 

concebirá, eso es lo que dice la escritura. Y así ella concibió, y ella dijo: He recibido un hijo 

del Espíritu Santo. Bueno, un momento. Pensé que el Padre era Dios. ¿Ven Uds.?, ahora 

Uds. están diciendo que el Espíritu Santo es Su Padre. Ahora, Uds. tienen dos Padres, el 

Padre y el Espíritu Santo. No funciona. Muy bien. Así que ¿ven Uds.?, Uds. tienen que leer 

la escritura, ¿correcto? Tienen que leerlo. Tienen que dar correctamente la palabra de 

verdad. 
 

¿Cuál Es La Atracción En El Monte? 65-0725E P:67 El otro día, parado allí, volteé la 

fotografía hacia a la derecha, y allí está Jesús como era en las Siete Edades de la Iglesia, 

con la cabellera blanca, mostrando Deidad Suprema. 
 

Y él dijo: Él es Alfa y Omega; Él es el Primero y el Ultimo; Él es el Juez Supremo de 

toda la Eternidad, parado allí confirmando el Mensaje de esta hora. ¡Y habrá Luz en el 

tiempo de la tarde! ¿De qué se trata todo esto? ¿Qué fue? 
 

También nos enseñó la doctrina bíblica de los "gemelos", que es entender la dualidad de 

las Escrituras, que hay "bendiciones y maldiciones". Todo lo que se tiene que hacer es 

leer Deuteronomio 28 y se entenderá que los primeros 15 versículos son todas las 

bendiciones. Si Uds. obedecen la Voz del Señor su Dios, todas estas bendiciones vendrán 

sobre Uds. y les alcanzarán. Pero si Uds. no escuchan, del versículo 16 en adelante, si Uds. 

no escuchan la Voz del Señor su Dios, entonces las mismas cosas que llegaron a ser 

bendición para Uds., ahora, son una maldición. Eso es bendiciones y maldiciones, ¿ven 

Uds.? El hermano Vayle lo llamó "paralelismo de las Escrituras". Bien, Uds. tienen 

bendiciones, y Uds. tienen maldiciones. Corren paralelas a través de las Escrituras.  
 

El Hermano Branham simplemente lo llamó "bendiciones y maldiciones. Pero Gemelos 

es un estudio que muestra que, en el mismo campo, en el mismo Mensaje de avivamiento, 

en cada iglesia, hay dos tipos de creyentes, uno que es un creyente genuino y otro que solo 

es manufacturado, y "cada avivamiento produce gemelos" o estos dos tipos de personas. 

Como puede ver, cada iglesia ha hecho creyentes en ella. Lo siento, yo espero que este no 

sea así. Pero, ¿saben qué? No puedo decir eso porque no soy Dios. Pero solo estoy 

diciendo, revisen su corazón, asegúrense de que no lo estén. Pero también se tiene 

creyentes. 
 

Bartimeo El Ciego 61-0124 P:49 Todo avivamiento produce gemelos. (En cada 

avivamiento que Uds. ven, Uds. tienen un Caín, y Uds. tienen un Abel. Tienen un Esaú y un 

Jacob. Tienen un Pedro y un Simón el hechicero. Tienen a Jesús y a Judas. Tienen a Moisés 

y a Balaam. A lo largo de las Escrituras, Uds. ven que hay una bendición y hay una 

maldición. Hay uno de Dios. Hay algunos que no son de Dios.) Y por eso él dijo: Todo 

avivamiento produce gemelos. Los dos hijos de Jacob, o de Isaac, están bien 

representados. Cada vez que hay un avivamiento, nace un Esaú, y nace un Jacob.  
 

Y, sin embargo, Romanos 9:13 dice que antes de que Esaú naciera, Dios lo odiaba. Así 

que, como ven, la omnisciencia de Dios, Él sabe lo que Ud. va a ser porque Él plantó esa 

semilla en Su Mente antes de la fundación del mundo. Y si Dios plantó la semilla de lo que 
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es, esa es la única manera en que se tiene vida eterna. Lo siento, la vida eterna no es 

magia. Oh, sólo diga Juan 3:16 y Ud. será salvo. Basura. Dios conocía el principio desde el 

fin. Dios predestinó el principio desde el fin. Él le hizo a Ud., a quien es. La Biblia dice que 

somos ordenados por Dios. Aun antes de que estuviéramos en el vientre de nuestra madre, 

ordenado por profeta de la nación. Dios conoce a todos los mosquitos que alguna vez 

existirían. Sabe cuántos mosquitos se necesitan para hacer una libra de sebo. Entonces, 

Dios lo sabe todo. Entonces, la gente piensa que Dios es simplemente, bueno, Él es un 

poco más que un título de doctor, Él es un poco más inteligente, tal vez al mismo nivel que 

un gran científico nuclear. Eso es un montón de tonterías. Eso es muy condescendiente con 

Dios. 
 

Uno, un hombre religioso del mundo que se vuelve “almidonado”, y acepta alguna 
experiencia del seminario; (Escuchen, Caín era religioso. ¿Lo sabían? ¿Sabían que 
construyó un altar? ¿Sabían Uds. que él adoraba a Dios, el mismo Dios que adoraba Abel? 
¿Qué lo hizo diferente? Simiente. Exactamente).  y el otro, quiere esa primogenitura sin 
importar cómo tenga que obtenerla. (Como pueden ver, Jacob estaba dispuesto a hacer 
trampa y todo lo demás para obtener la primogenitura, porque él quería la primogenitura). 
 

Si tiene que ser un “santo rodador”, u otra cosa, él quiere la primogenitura, sin importar 
cómo la obtenga. Ese es el problema con la gente hoy día: le tiene miedo a esa 
primogenitura. ¡Oh, cómo odian eso! Pero produce gemelos. Los hombres del mundo, con 
una inclinación muy religiosa, dan buenas limosnas y cosas así, pero no les importa nada 
la primogenitura.  
 

Esas dos grandes clases han estado contendiendo desde que empezó el mundo. Y 
ellos están a punto de llegar a manifestarse ahora mismo, a eso que Jesús dijo: “Serán tan 
semejantes que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos”. (Pero fíjense, que si 
fuera posible. Pero no es posible. Si Uds. son los elegidos de Dios, Uds. verán a través de 
la iglesia en la que Uds. están. Uds. verán a través de la impronta denominacional bajo la 
cual se encuentra la iglesia. Y se apegarán a la palabra.) Es verdad. Uds. ven qué hora 
tan engañosa es en la que estamos viviendo. Quédese con la Palabra, hermano. No 
deje esa Palabra. Correcto. La Palabra hablará por Sí misma. 
 

La Edad De La Iglesia De Éfeso 60-1205 P:56 Ahora, como dije al principio, antes de que 
empecemos con esto otra vez, cada avivamiento produce un par de gemelos. Uno es 
un hombre espiritual; el otro es un hombre natural, del mundo: “Yo me he unido a la 
iglesia, soy tan bueno como cualquier otro”. Y eso es lo que produjo este avivamiento. 
Eso es en cada avivamiento.  
 

Eso fue lo que produjo el de Lutero, eso fue lo que produjo el de Ireneo, eso fue lo 
que produjo el de San Martín, eso fue lo que produjo el de Colombo, eso fue lo que 
produjo el de Wesley, y eso fue lo que produjo Pentecostés. Exactamente.  
 

Todo lo que se tiene que hacer es mirar al individuo en Florida que está tatuado como un 

lagarto de la cabeza a los pies, y golpea a la gente en la frente y luego se caen. Bueno, no 

es de extrañar que se caigan y reciban un golpe en la frente. Es como, oh, yo tengo algún 

secreto, o el hombre a quien Ud. está soplando (el Hermano Brian le dice a la 

congregación). Yo sé que ella no se cayó, Hermano Steve, honestamente, es un montón de 

farsas y es vergonzoso pensar que estas personas, él debe tener muy mal aliento. Eso es 

todo lo que puedo decir. (Yo también me caería si alguien tuviera mal aliento). Pero ellos 

empezaron a hacer esas cosas en los años 60 y el Hermano Vayle hablaba con el Hermano 

Branham. Dijo que, en la iglesia de ese tipo, dijo que la gente, estas mujeres se están 

cayendo, con la próstata delante de él. El Hermano Branham le dijo al Hermano Lee. Ese 
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es un espíritu inmundo. ¿Qué mujer se va a acostar delante del hombre? Vamos, ¿qué 

mujer va a acostarse por un hombre? 
 

Fui a algunas de estas reuniones pentecostales, y seamos sinceros, es realmente 

repugnante. Tenían como 5 ofrendas en un servicio. Luego trajeron una piscina para niños 

y tenían un jarro de un cuarto de galón de agua de la piscina de Bethesda, y la rociaban 

allí. El organista realmente iba a trabajar y todo el mundo los miraba y todo lo demás. Y yo 

estaba parado allí pensando, chico, esta gente está realmente loca, y entonces, esta es la 

piscina de Bethesda. Escuchen por Sus llagas que somos sanados. No hace falta la piscina 

de Bethesda. Entonces, todo es drama de batería. Los individuos que tienen 10.000 

personas y tienen estaciones de televisión y todo lo demás, son solo un montón de farsantes 

o simplemente buscan el dinero. Uno de ellos tiene cuatro jets. ¿Para qué se necesitan 4 

jets? Es decir, uno sería lo suficientemente bueno si fuera un biplano. Denme un respiro, 

¿cuatro chorros? Bueno, él puede permitírselo, y por eso predica una doctrina de 

prosperidad, y él está detrás del dinero.  
 

De todos modos, cada avivamiento, cada vez que Dios envió un mensajero a las edades, 

como en los días de Lutero se dijo, que no era un milagro que Lutero pudiera mantener su 

cabeza por encima de la Iglesia Católica y salirse con la suya. El milagro fue que pudo 

mantener su cabeza por encima del fanatismo que siguió a su ministerio. Porque cuando 

Lutero se escondió, ellos salieron de su escondite, y todos fueron y destruyeron iglesias y 

todo lo demás. Y Lutero tuvo que salir de su escondite para detenerlos. Él era el único que 

podía detenerlos en aquel momento. Por lo tanto, va a producir un montón de fanatismo.  
 

¿Ven Uds. cómo han ido a sembrar? Edificaron sus iglesias, y se desviaron, y grandes 
lugares finos (todavía estoy leyendo del Hermano Branham aquí ahora.) y (¡Válgame Dios!), 
se paran y repiten el Credo de los Apóstoles: “Yo creo en la Santa iglesia Católica 
Romana, y en la comunión de los santos”. (Uds. saben, si Uds. son bautizados en los 
títulos, el Padre, el Hijo del Espíritu Santo, Uds. son bautizados en el dogma católico. Es 
católico. Incluso lo enseñan, que es católico). Cualquiera que cree en la comunión de los 
santos es un espiritista. Cualquier cosa que tenga comunión con los muertos es del diablo. 
 

Permítanme decir esto también. Muy bien, así que si Ud. usa los títulos de Padre, Hijo, 
Espíritu Santo, el cual es el Señor Jesucristo, Ud. todavía está enseñando un bautismo 
falso. En otras palabras, es un hombre que tiene puesto un cinturón y tirantes, y también 
tiene una cuerda que sostiene sus pantalones porque tiene miedo de que se caigan. En 
otras palabras, es muy, muy, muy, muy inseguro. Entonces, ¿por qué querrían Uds. 
escuchar a un hombre que es tan inseguro? Por otro lado, Uds. tienen al Unitario que 
enseñan mientras somos bautizados en el Nombre de Jesús. Bueno, ¿saben qué? He 
estado en México, y he estado en 11 países de Sudamérica de los 13 y hay muchos Jesús 
que he conocido. Correcto. Entonces, si usted es bautizado en el nombre de Jesús, ¿en 
cuál de ellos es bautizado? ¿Ven Uds.?, no le dice a Ud. que es el Señor Jesucristo porque 
el Señor es el Padre. Jesús es el Hijo en quien habitó el Padre. Porque Uds. saben que 
cuando Él fue bautizado en el Río Jordán, Dios entró en Él. Fíjense que hasta la edad de 
30 años no tuvo ni un milagro. Pero después de la edad de 30 años, cuando Dios entró en 
Él en el río Jordán, entonces Él salió y fue milagro tras milagro tras milagro tras milagro tras 
milagro. Ellos nunca trataron de crucificarlo hasta la edad de 30 años, pero cuando Él salió 
con la palabra, ellos no pudieron soportarlo. Así que, como pueden ver, Ud. sólo tiene que 
dar correctamente la Palabra. 
 

Cualquiera que cree en la comunión de los santos es un espiritista. Cualquier cosa que 
tenga comunión con los muertos es del diablo. Seguro que sí. Tenemos un mediador entre 
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Dios y el hombre, (Y fíjense en lo que dice. Porque esta es la Biblia.) ese es Jesucristo 
hombre. Correcto. Fue lo que dijo Pedro.  
 

Era un hombre. Tenía un cuerpo, un alma y un espíritu con el que nació. Entonces Dios 

entró en Él y así Dios se apoderó de ese vaso. Usó el vaso durante 3 años y medio. Pero, 

¿saben qué? En Getsemaní, ¿adivinen qué pasó? Dios lo dejó en Getsemaní. ¿Saben por 

qué? Porque Él no podía morir como un Dios. Él no podía morir como un hombre de Dios. 

Tenía que morir como un hombre. Y yo estuve hablando con el ministro. Bueno, el supuesto 

ministro una vez y él dijo, el Hermano Branham estaba equivocado cuando él dijo que Dios 

dejó a Jesús en Getsemaní. 
 

Él dijo, porque no hay escritura para ello. Yo le dije que hay escrituras para ello. Si yo 

pudiera mostrarle las Escrituras, ¿la creería? Él dijo, sí, yo dije que estaba bien tres veces, 

en el Nuevo Testamento, dice, Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has abandonado? ¿Saben 

lo que significa abandonado? Totalmente abandonado. ¿Cómo se puede abandonar 

totalmente algo y ser parte de ello? ¿Cómo puede ser Dios y morir? Ahora, escuchen, si es 

un Dios y puede morir, entonces el diablo puede matar a Dios en cualquier momento que él 

quiera. ¿Ven cuán tonto es el pensamiento? Es por eso que no se le puede vender a un 

judío. Es por eso que ni siquiera se puede vender a un musulmán. 
 

Porque Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo. Así que, si Dios 

estaba en Cristo, Cristo no era Dios. Dios estaba en Cristo. En otras palabras, Dios, que es 

el Logos, estaba en la parte del Logos que era Su Hijo, y Dios vino en 3 años y medio y 

luego lo dejó.  
 

Yo tengo estudios en el internet sobre Gemelos llamados "Gemelos" en español y "Les 

Jumeaux" en francés. Estos estudios analizan las definiciones, la fuente, la simiente y los 

atributos que definen quién es quién.  
 

Uds. saben quién es quién, los editores, siempre quieren el dinero, para poder ponerse en 

el quién es quién. Y dicen, oh, es genial, esto y aquello. Escuchen, no hay uno grande. Solo 

existe Dios, Él es grande. Entonces, ellos se envanecen y hacen pensar que es genial. 
 

Estos estudios analizan las definiciones, la fuente, la simiente y los atributos que definen 

quién es quién. Jesús dijo: "Por sus frutos los conoceréis". Y sabemos que el fruto es la 

enseñanza de la edad, así que lo que ellos enseñan demuestra quiénes son. Un árbol bueno 

no puede producir malos frutos. Un árbol malo no puede producir buenos frutos. Así que, si 

Uds. descubren que es un árbol malo, manténganse lo más lejos posible de él. Si encuentra 

un buen árbol, entonces ve a buscar su fruto. 
 

Y, por supuesto, él enseñó "vindicación", lo que simplemente significa que hubo un profeta 

con la palabra y todo lo que enseñamos debe estar de acuerdo con lo que él dice o estamos 

equivocados. Y ese ministerio vindicado ligado a la Biblia, se convierte en nuestro absoluto. 
 

En otras palabras, el Hermano Branham no es nuestro absoluto. La palabra lo es, que él 

predicó. Tal como él dijo, yo no bajé. Él dijo: "Yo sólo estaba parado allí cuando Él apareció". 

No es lo que yo digo, es solo a lo que yo me entregué. Él dijo que yo solo soy una voz que 

Dios usó. Bueno, eso es que cualquier ministro hará lo mismo. Es solo una voz. Y si él está 

predicando la Palabra, porque William Branham dijo que él sólo enseñó lo que el Apóstol 

Pablo enseñó. Y el apóstol Pablo dijo que, si Uds. dicen algo diferente a lo que yo enseñé, 

entonces sea maldito. 
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Ahora, el hermano Branham enseñó 8,800 veces Yo sé, porque hice la investigación hace 

años, que el Señor está Presente. Usó palabras como “hay un Aparecer antes de la 

Venida”, y usó palabras como “Él está aquí”, “Su presencia está aquí”, y “Él está 

presente”, etc. Para mostrarnos quién había bajado con una Aclamación o Mensaje. 
 

Nuestro hermano Vayle fue un paso más allá y nos mostró que la palabra Parousia se usa 

23 veces en el Nuevo Testamento. Y yo lo llevé un paso más allá y les mostré que no solo 

Jesús lo enseñó, Pablo lo enseñó, Pedro lo enseñó, Santiago lo enseñó y Juan lo enseñó. 

Pero, ¿qué enseñaron ellos? 
 

Que hay ciertas señales y eventos que sucederán en Su Parousia. Como Uds. pueden ver, 

siempre hay una aparición antes de la venida. En otras palabras, el Padre se le apareció a 

Abraham antes que al hijo prometido. Como pueden ver, tiene que mantener el mismo 

modelo, o no es Dios. Dios no tiene un modelo para Ud., un modelo para Uds., un modelo 

para Uds. Él tiene un modelo. Así que porque Él no cambia. Luego, en realidad hay 86 

eventos diferentes que van a suceder en la Parousia de Cristo. Sólo lean su Biblia, Mateo 

24. Hay como 52 veces de las 82 que Jesús dijo, dijeron lo que será una señal de Su 

Parousia.  
 

Y Él dijo: se levantará nación contra nación. Habría guerras. Habría rumores de guerras. 

Habría persecución. La hoja de higuera brotaría. Eso significa que Israel estará en su tierra 

natal. Allí enumera 52 de ellos. Así que le pregunté a todo el mundo en el cristianismo 

moderno, ¿saben cuántos hay, y saben cuáles son? Y Uds. saben que ellos dicen, bueno, 

Israel está en su tierra natal. Sí. Está bien. Obtuvieron uno de 86. Uds. saben lo que es eso, 

en un examen escolar. Eso es una F. Deberían estudiar sus Biblias. En qué día estamos 

viviendo. Este es un Edén de Satanás moderno. Y estoy tomando esta serie ahora mismo 

del sermón del Hermano Branham sobre el Edén de Satanás. Solo les muestro un ejemplo. 

Y llegaremos a esto en un momento. 
 

Uds. saben todo sobre el nuevo orden mundial, ¿correcto? Bueno, ¿adivinen qué? Es una 

perversión de cuando Dios hace un nuevo cielo y una nueva tierra y un nuevo orden mundial 

dirigido por Dios. Así que Satanás quiere vencerlo, y está tratando de establecer su propio 

nuevo orden mundial, y nosotros lo rechazamos. Solo recibimos lo que Dios tiene para 

nosotros. 
 

El Hermano Branham también nos enseñó la "Deidad" correctamente. Uds. ven que el 

Unitario está aquí y ellos dicen que sólo hay un Dios, que Él es el Padre y Él es el Hijo. Él 

es el Espíritu Santo. Y luego están los trinitarios que dicen, no, hay tres de ellos. 
 

De hecho, hay un comité. Supongo que en realidad son bautistas. Pero dicen que hay un 

comité. Es un padre y tiene un hijo en la junta, y tiene el Espíritu Santo en la junta. Y así 

toman su decisión juntos. Denme un respiro. De todos modos, es una locura. Bien. Es 

Babilonia en realidad Anu, Ea y Enlil. Es un Dios del viento. Dios Hijo y Dios Padre. Así que 

es sólo la Trinidad Babilónica, pero el Unitario es en realidad una especie de Trinidad porque 

ellos también tienen al Padre, Hijo del Espíritu Santo, en una sola persona. Pero la verdad 

de esto es que he escrito un libro sobre la Trinidad que tiene 365 escrituras en él, y yo lo 

hice como referencia. Y yo podría haber optado por muchos más pasajes de las Escrituras, 

pero solo quería 12 para cada artículo. Y así tuvimos 37 diferencias entre el Padre y el Hijo. 
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Y teníamos como 12 escrituras donde Jesús afirmaba que Dios era su Padre. Luego 

tenemos 12 escrituras que dicen que hay un solo Dios. 
 

Luego tenemos 12 escrituras que dicen que Dios es el Dios de Jesús. Como dice el apóstol 

Pablo, bendito sea el Dios y el Padre de nuestro Señor Jesucristo. Muy bien, ¿qué hacer 

con eso? Bueno, el Unitario dice, él es uno como su dedo es uno. Y eso está mal porque 

¿cómo puede Dios ser uno con su Hijo de esa manera? Y luego matan al Hijo. Y por eso 

dicen que Dios murió. Dios no puede morir. Él es el rey omnipotente. No puede morir. Así 

que, como Uds. pueden ver, Dios tuvo que dejar a Su Hijo para dejarlo morir por nuestros 

pecados. Pero el Unitario no cree eso. 
 

Y tampoco los trinitarios creen que Dios murió por nosotros. Y todos dicen que Dios murió 

por nosotros, pero simplemente no tienen sentido de lo que dice la Escritura. Quiero decir, 

o las Escrituras son correctas o están equivocadas. O hay predestinación en la escritura, y 

si no la hay, entonces tomen sus Biblias, vayan a buscar la palabra predestinación y 

destrocen cada una de ellas allí, porque es falsa doctrina. Eso es lo que ellos enseñan. 

Quiero decir, yo recuerdo hace años a Jimmy Swaggart, quien en realidad no era un 

predicador ordenado por la santidad. 
 

De todos modos, él dijo, bueno, la predestinación es una mentira de los abismos del infierno. 

Así que en realidad tenía una Biblia vieja. Y debería enterrar esas cosas. Por cierto, no 

queman sus Biblias, no las entierran, no les dan un buen entierro cristiano. De todos modos, 

yo tenía esta Biblia vieja, y estaba bastante andrajosa. Y así que llegué aquí un día y dije, 

Bien, vamos a encontrar al Apóstol Pablo que dice que se está predestinado a la adopción 

de hijos y dice, estamos predestinados allí, así que lo arrancaremos de una Biblia. Lo 

arranqué de mi Biblia y lo tiré. Bueno, entonces Pedro dijo que somos hijos predestinados. 

Entonces, arranco eso. Y en otro lugar, el Apóstol Pablo habla de los predestinados a la 

gloria, arranco eso. Y tenía papeles por todas partes y entendí el punto. No estaba tratando 

de ser dramático. Solo estaba tratando de decir, miren, ¿qué tan tonto se puede llegar a 

ser? Si está en la Palabra de Dios, es vindicado que es verdad. Él dijo: Yo soy el camino, la 

verdad y la vida. 
 

Cita para 3: Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra 65-0822M P:49 Uds. ven estas 

pequeñas bolsas pasando por el aire, los llaman “platillos”, y demás. La gente tan…Eso, 

pues, es mejor que dejemos eso en paz. “¿Oyen de todas estas personas que 

desaparecen?”, dicen Uds. No se oye de ellos; están parados allí, y no están allí.  
 

De esa manera va a ser el rapto. (Ahora imaginen esto en su mente.) Uno de ellos (¿Uno 

de qué? Solo hablaba de luces, pequeñas bolsas que surcaban el aire. Ellos los llaman 

platillos, no que Dios los llama platillos. Los llaman platillos, donde dicen que un platillo 

volador bajó y se llevó a Enoc. Muy bien, es Carro donde dicen que un platillo volador 

descendió y se llevó a Moisés. Y, sin embargo, 2000 años después, fueron vistos en 

Palestina con Jesús. No, no saben de lo que ellos hablan.)  
 

Pero él dice que así es como va a ser el Rapto. Uno de ellos se dejará venir hacia abajo, y 

este cuerpo terrestre (el Apóstol Pablo habla de ello en 1 Corintios 15. Cuerpos terrestres. 

Y cuando morimos, ¿a qué? Un cuerpo celeste. ¿Correcto? Escuchen, se vestirá con un 

cuerpo celestial. Por lo tanto, el cuerpo terrestre tomará un cuerpo celeste. ¿De dónde vino 
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el cuerpo celeste?) Y ellos serán…quedará piel, cabello, o huesos; será transformado en 

un momento de tiempo, dejándose venir del espacio y llevándose eso a Casa.  
 

¿Qué va a dejar caer del espacio? El cuerpo es celestial. Como pueden ver, no estamos 

leyendo las Escrituras como las Escrituras nos dicen. Es muy claro si se deja ir el 

pensamiento y dicen: ¿qué está diciendo Dios aquí?  
 

Vemos todo esto sucediendo ahora, y el—y el Pentágono preguntándose acerca de 

estas luces, y luces místicas, y todo lo que están viendo en el—en el cielo. (Y cuando 

Uds. reciben el Espíritu Santo. Reciben una luz del tamaño del botón de la camisa. Eso es 

lo que dijo el Hermano Branham. ¿Ven Uds. que Dios se le apareció a Pablo como una luz, 

la Columna de Fuego? ¿Y qué recibió toda la gente en el día de Pentecostés? Tuvieron 

luces de lenguas.) 
 

Uds. vieron que tenían una aquí en el periódico en Jeffersonville esta semana, y demás, 

“una luz mística”. Así que, oh, no saben qué es eso. Pero escuchen, hijitos, los va a 

recoger, uno de estos días. ¿Ven? ¿Ven? No se preocupen. Ahora vayamos un poco más 

allá. 
 

Luego, La Pregunta Número 3: "... el Pentágono preguntándose acerca de estas luces, 

y luces místicas,". Entonces la pregunta es "¿de qué son esas luces de las que está 

hablando"? 
 

Respuesta A 3: El Hermano Branham nos enseñó que esas luces son ángeles de juicio de 

investigación. 
 

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:290 ¿Notaron Uds. los Ángeles que 

bajaron e investigaron a Sodoma, antes que Sodoma fuera destruida? ¿Recuerdan eso? 

[La congregación: “Amén”.—Ed.] Hubo un grupo que descendió, tres de ellos. Uno se quedó 

con Abraham, ¿recuerdan eso? [“Amén”.] Ellos fueron Luces del Cielo que bajaron para 

investigación de juicio. Unos… Fíjense dónde los han encontrado. Los encuentran en los 

alrededores del Pentágono y demás. Ése es el juicio mundial, Sodoma.  
 

Y hay Uno representado, que será representado entre las iglesias, será Cristo mismo, 

vindicándose Él mismo. ¿Ven? “Cosas visibles en… arriba en los cielos, y señales abajo 

sobre la tierra”. Seguro. ¡Identificado! ...  
 

Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra 65-0822M P:50 Recuerden, Jesús dijo: “Como 

fue en los días de Sodoma”. ¿Qué sucedió poco antes de Sodoma? Dios descendió con 

unos Ángeles, y tuvieron un juicio investigador. Dijo: “He oído el clamor, que es tan 

pecaminoso, tan grande, así que Yo he descendido para averiguar si es totalmente la 

verdad o no”. ¿Es correcto eso?  
 

Observen a Ese principal que se quedó con Abraham, pudo discernir los 

pensamientos que estaban en el corazón de Sara, detrás de Él. Ahora, Uds. miren 

alrededor sólo un poquito y fíjense, ¿ven?, observen lo que está haciendo, lo mismo hoy en 

día. Es un juicio investigador. Pues, después de un tiempo, la Iglesia, cuando puede 

quedarse en ese lugar, y toda simiente haya sido traída a su sitio, habrán desaparecido.  
 

No sabrán qué les sucedió a ellos. Uno estará yendo en una dirección. ¿Ven? Uno estará 
yendo a la casa del pastor, y uno estará yendo para acá, o para allá, y, cuando menos lo 
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piensan, no están allí. Porque Enoc el cual era el tipo: “Dios se lo llevó, y no fue hallado”. 
¡Desciende a investigar! …  
 

Ahora también sabemos que tenemos lo que las Escrituras llaman un ángel guardián. Muy 
bien, ahora hemos oído hablar de Daniel y Gabriel y de los diferentes ángeles poderosos. 
Pero Uds. saben que Daniel es un profeta... Y fíjense que el Ángel vino al profeta. Y eso es 
lo que sucedió en esta hora. Y Gabriel, viene a los judíos. Y así sabemos que cuando nos 
hayamos ido, el poderoso Gabriel volverá el evangelio a los judíos y los 144.000 serán 
salvos. Pero fíjense si todos ustedes tienen su propio Ángel, que es su cuerpo celeste. El 
Apóstol Pablo dijo que hay cuerpos terrestres, cuerpos celestes. Y él dice que cuando este 
terrestre se haya ido, básicamente ustedes toman su celestial, él dijo que ya tenemos uno 
esperando en los cielos. No solo parafraseando, sino que simplemente lo leen por Uds. 
mismos. 
 

1 Corintios 15:40. Muy bien, entonces si ya tenemos uno, ¿dónde está? Está aquí. Algunos 
lo están viendo, pero está aquí. Uds. saben para qué está aquí. Les está cuidando. ¿Y 
saben qué? Un día bajará y se unirá a su cuerpo terrestre. Uds. recibirán un cuerpo 
glorificado. Y se han ido. Muy bien. Es algo realmente maravilloso en lo cual pensar.  
 

Y No Lo Sabes 65-0815 P:96 ¿Ven?, el mundo no sabe qué es eso, Uds. saben. Uds. 

saben que está sucediendo. Nosotros sabemos qué es. ¿Ven? Sabemos que son Ángeles 

de juicio, investigadores, ¿ven Uds.? Y cómo en el Pentágono y todos, de cómo 

descienden directamente; y la inteligencia, cómo pueden [El Hermano Branham truena sus 

dedos una vez.—Editor] pasar como un relámpago y desaparecer, ¿Cuántos los han 

visto alguna vez? 
 

Uds. saben, tienen videos, y muestran esta cosa que va por el aire como una pequeña luz. 

Y, además, simplemente despega. ¿Qué puede hacer eso? Quiero decir, un cuerpo 

terrestre no puede hacer eso, pero un cuerpo espiritual sí. Dicen, bueno, un momentito. 

Ahora voy a entrar en esto en un minuto. Así que estamos entendiendo cada vez más y 

más quiénes somos realmente. Somos hijos de Dios e hijas de Dios. Por lo tanto, somos 

logos. Él es un logos. Y somos parte de Él. Parte del pensamiento que Él puso a un lado 

en este gran cerebro de Dios, Él lo dejó a un lado. Aquí está el hermano Justin. Aquí está 

la hermana Joan. Aquí está el Hermano Steven. Y así que Él dice ahora esto, cada atributo 

que alguna vez El tendrá. Yo voy a poner en ellos esa semilla cuando él nazca. Entonces 

voy a bajar un día y lo voy a levantar. Y se ha convertido en el hijo que siempre quise tener. 

Se va a convertir en la hija que siempre estuve buscando. 
 

Fíjense que él dice: Nosotros sabemos qué es. ¿Ven? Sabemos que son Ángeles de 
juicio, investigadores, ¿ven Uds.? Y cómo en el Pentágono y todos, de cómo 
descienden directamente; y la inteligencia, cómo pueden [El Hermano Branham 
truena sus dedos una vez.—Editor] pasar como un relámpago y desaparecer,  
 

dejan atrás cualquier cosa que ellos tienen. ¿Ven?, ellos no se dan cuenta qué es, ¿ven? 
Déjenlos pensar lo que quieran. (En otras palabras, no discutan con ellos). Ellos los llaman 
platillos voladores, o lo que sea. Ellos no saben, ¿ven? 
alejarse de todo lo que tienen. ¿Ven?, y no se dan cuenta de lo que es. ¿Ver? Que piensen  
 

El Sexto Sello 63-0323 P:20 Este es el tiempo de investigación de juicio. Correcto. 
Veremos eso en las—en las Trompetas, cuando lleguemos a eso, cuando sea que el Señor 
nos lo provee, o las Copas, y entonces descubriremos respecto a esta investigación 
de juicio, un poco antes de salir los ay. [Apocalipsis 8:13] Y—y vemos que eso es verdad. 
Y los tres Ángeles que salieron por la tierra, clamando: “¡Ay! ¡Ay! ¡Ay, a los que moran en 
la tierra”! … 
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Entonces, estos orbes blancos o como sea que los llamen no son más que ángeles de juicio 
de investigación según nuestro profeta que fue vindicado para decirnos esas cosas para 
que podamos observar y estar listos. Ahora, eso debería hacernos vivir mejor cuando se 
den cuenta de que su cuerpo terrestre está siendo observado por su cuerpo celestial y Dios 
está esperando que los dos se unan para llevarles a Uds. Debería hacer que quieran vivir 
tanto como Cristo que la gente piense que lo es. 
 

Pregunta Número 4: ¿Existe una relación entre estos "platillos" y nuestro regreso a casa, 
como dijo: «hijitos, un día de estos os va a recoger»? 
 

Respuesta A La Pregunta 4: Eso es lo que dijo nuestro profeta, así que yo creo que su 

propio Cuerpo Espiritual (su ángel) se unirá con su cuerpo físico, su cuerpo celestial y su 

cuerpo terrestre y se irán. 
 

Miren, una vez que están unidos, pueden viajar como un pensamiento. Pueden aparecer, 

desaparecer. Ahora, eso solo deja una pregunta, la Biblia dice que cuando los santos del 

Antiguo Testamento fueron levantados, había hasta 500 testigos. El Hermano Branham dijo 

que ellos ven a Abraham y a Sara y miran, y entonces Abraham dice que estamos siendo 

observados, y de repente, ellos desaparecen. Ahora, ¿cómo podían desaparecer con un 

cuerpo terrestre?, tenía que ser un cuerpo celeste que ellos vieran, porque todavía no 

habían recibido su cambio. Así que tienen que regresar en esta hora, los primeros deben 

ser los últimos, los últimos deben ser los primeros. Así que vamos a ver a los santos hasta 

Adán. Porque si la 1ª es la última y la última es la primera, eso significa que la última edad 

es la primera que sale y luego la última y última palabra que sale será Adán. Waw. Y luego 

el hijo de Dios, el primogénito, el apóstol Pablo, lo llamó en una vasta familia de hermanos, 

porque en Génesis 1:3 esa luz que salió, era una palabra hablada de Dios, que era Dios 

dando a luz a ese hijo. Así que ven que Logos, el Hijo de Dios es un Ser de Luz, dice la 

Biblia. Pero, sin embargo, tenía carne y tierra. Él nació, y luego esa carne, esa luz celestial, 

descendió y luego habitó ese cuerpo, haciéndolo el Dios hombre, así nos dice nuestro 

profeta...  
 

Eso es lo que 1 Corintios 15:30 nos enseña todo acerca de nuestro cuerpo celeste y 

nuestro cuerpo terrestre. Y ya tenemos uno esperando. Y fíjense que, si Dios lo sabía de 

antemano, Él también predestinó a ser conformado a la imagen del Hijo primogénito. Así 

que Uds. piensen en Jesús como nuestro modelo. Y así que ellos están conformados a Su 

imagen del hijo primogénito que él pudiera ser. Léanlo Romanos 8:29 para que Él pudiera 

ser el primogénito de una vasta familia de hermanos. Waw. ¿Quieren decir que Jesús es mi 

hermano? Sí, Él es el primogénito de Dios. Es nuestro hermano. Waw. Entonces, ¿por qué 

murió por mí? Escuchen, cuando Dios lo predestinó a Ud. en Efesios 1:3-5 para la adopción 

de hijos, y dice que antes de la fundación del mundo, Él lo hizo. Antes de la fundación del 

mundo, Él lo predestinó. 
 

En Apocalipsis 13:8 dice que el Cordero fue inmolado antes de la fundación del mundo. 

Bueno, ahora, ¿por qué Dios le mató? Porque ustedes son hijos. Dios tuvo que matar a Su 

hijo mayor para darles la primogenitura. ¿Lo sabían? Escuchen, en el entendimiento de la 

adopción, José fue adoptado. En realidad, no era el primogénito, pero era el tipo correcto 

de hijo. Y, si Uds. no son el tipo correcto de hijo, Uds. podrían nacer de nuevo. Uds. pueden 

estar llenos del Espíritu Santo. ¿Y saben qué? Si nunca Uds. crecen para ser como Jesús, 

nunca recibirán una herencia. Siguen siendo un hijo. Todavía estarán allá en el otro lado, 
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pero no estarán en la Nueva Jerusalén. Pero, ¿por qué Dios predestinó a Su Hijo a morir 

mientras que Él fue puesto al mismo tiempo, le predestinó a la adopción de hijos? Díganme, 

¿por qué hizo eso? Porque cuando es el hijo primogénito, se le da el 50% del dominio de 

su padre. 
 

Y luego, cuando el padre muere, por supuesto, el otro 50% se divide para los hijos. Pero 

tenemos un Padre que no puede morir, por lo tanto, Jesús lo habría recibido todo. O al 50%, 

Dios habría retenido el otro 50%, y entonces no se tendría nada como Sus hijos. Y Jesús 

murió. Ahora, ¿adivinen qué? La herencia está disponible para Uds. y para mí. Y eso es lo 

que sucedió en el día de Pentecostés, es que Dios descendió y la misma luz y vida que 

estaba en Su Hijo regresó sobre nosotros. Y ahora tenemos esa lucecita en Estados Unidos. 

Y ahora somos coherederos con Él porque Él tiene que resucitarlo de nuevo. Así que debido 

a que Él resucitó, nos convertimos en coherederos con Cristo. Ahora, cómo no se puede 

estar articulado hasta que algo suceda que le haga articular. Así que eso es lo que les estoy 

contando esta historia para que lo entiendan. Ven, yo no pienso en Jesús muriendo en la 

cruz tanto como en la redención, aunque lo es. Pienso que no hay amor más grande que el 

que tiene un hermano, que Él dio Su vida por Sus hermanos, porque Él quería que 

compartiéramos lo que Él tiene. Como pueden ver, Él no era un hombre egoísta. Le da todo 

y él dice que está bien, pero que no lo necesito. Yo sé que ese es el tipo de cosas que mis 

hijos dicen: "Papá, eres más difícil de comprar, porque tienes lo que quieres". 
 

Bueno, no necesito nada. Quiero decir, denme algo de comida y una cama y eso es todo. 

Cuando se dan cuenta de que pueden tenerlo todo y dicen, pero ¿qué valor tiene? ¿De qué 

sirve si yo veo que mis hermanos son pobres, si yo veo que mis hermanos están oprimidos, 

si los veo con mala salud y todas estas otras cosas? Por eso, para este propósito, he venido 

a hacer tu voluntad, oh Dios. Jesús no quería ir a ser crucificado, pero ¿saben qué? Él era 

y se dejaba ser. Él entregó Su vaso a Su espíritu que yacía dentro. Y así es como lo harán 

todos los hijos. 
 

Citas Para El Número 5: Estrecha Es La Puerta 59-0301M P: 52 Ud. dice: “¿Predicador, 
Ud. quiere decirme que Ud. duda que habrá una docena de estos millones y cuatro billones 
de gente que hay en el mundo?” Yo dudo que va a haber una docena que subirá en el 
Rapto. ¡Piénselo! Yo les estoy diciendo lo que Jesús dijo aquí en el Evangelio. ¡Piénselo! 
 

Liderazgo 65-1207 P: 108 … Y ¿sienten que Uds. no están donde—donde deberían estar 
en esta hora? Porque el Rapto podría llegar en cualquier momento. Vean, vendrá. Solo 
habría (si—si eso que dije hace unos momentos es verdad), solo habría 
aproximadamente como quinientas personas en el Rapto, que están vivas, las cuales 
serían cambiadas.  
 

Entonces, Pregunta Para El Número 5: ¿Cuál es su opinión sobre estas 2 citas? Yo dudo 

que va a haber una docena que subirá en el Rapto. y «solo habría aproximadamente 

como quinientas personas en el Rapto,» 
 

Bueno, agreguemos otro, en los días de Noé donde se salvaron 8 almas. Así que 8 almas 

salvadas y había 6 millones de personas en la Tierra en aquel momento. Así que Uds. dicen, 

está bien, van a ser 8, van a ser 12, van a ser 500, él dijo. Bueno, porque Uds. ven cuando 

una vaca se aparea o cualquier persona se aparea, el esperma, hay un millón de 

espermatozoides que son expulsados y hay un millón de óvulos, pero solo uno de ellos fue 

ordenado a la vida. Piensen sobre eso. Un hombre puede tener 12 hijos, pero él inyectó 12 
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millones de espermatozoides y ella tuvo 12 millones de óvulos. Y solo 12 de ellos 

eclosionaron. Quiero decir, eso es uno en un millón.  
 

Así que la pregunta es, Bueno, lo primero que solo Dios sabrá quienes son Sus Elegidos y 

quienes no, podría ser tan poco como 12 o tal vez hasta 500. Pero recuerden, solo había 

1.500 millones de personas en la tierra en aquel momento cuando él dijo eso, y solo 500 

millones de personas que se llamaban a sí mismas cristianas.  
 

Ahora Uds. piensen en eso, porque ¿qué ha pasado en los últimos años? Es decir, desde 

1950 había alrededor de 1.500 millones de personas en la tierra. Solo había 500 millones 

de cristianos. Hoy en día hay 2.400 millones de personas que dicen ser cristianas. Él estaba 

contando a los católicos que dicen ser, y a los 2.400 millones de los que hoy dicen ser 

cristianos de un total de 8.430 millones. ¿Qué ha pasado en los últimos 50 años? Hubo un 

hombre que inventó el juego de ajedrez allá por los años 15-16 y fue a ver al rey. Presentó 

su juego. Al rey le encantó el juego, dijo que se puede tener de todo, incluso hasta la mitad 

de mi reino. Solo nombra el precio, dijo. Está bien, dijo. Denme solo dos granos de trigo en 

cada ficha, hay 64 de ellos, y denme dos granos y cuatro granos y el doble cada vez que 8 

granos y 16 granos y 32 y miren lo que va a pasar, es que le habría debido al hombre toda 

la producción récord mundial de trigo de 1980. 
 

Ahora Uds. piensen en esto, como fue en los días de Noé, 8 almas fueron salvadas. Bueno, 

Noé fue el octavo desde Adán. En realidad, era más que eso. Era, yo creo, Matusalén. Sí, 

Enoc y Matusalén y luego y luego Noé. Así que en realidad es el décimo. Pero si Uds. toman 

ambos linajes, el linaje de Dios y el linaje de Caín, y luego dicen, si se tiene solo 24, solo 

doce hijos cada uno, van a vivir 800 o 900 años. Así que van a tener 12 hijos. No son tantos. 

Pero la misión en la vida es ir y por lo tanto repoblar la tierra. Multiplíquense y llenen la 

tierra. 
 

Así que voy a hacer lo que Dios me dijo y lo voy a disfrutar, ¿correcto? Así que voy a 

multiplicarme y henchir la tierra. Así que Adán, dice que tuvo a Set, sabemos que tuvo a 

Abel primero, pero luego tuvo a Set, y tuvo hijos e hijas. ¿Cuántos son? Bueno, el mínimo 

sería dos de cada uno porque dijo hijos e hijas. Eso es plural. Pero no nos dice cuántos 

tenía. Podría haber tenido 12, pudo haber tenido 20, pudo haber tenido mucho, pero tuvo, 

digamos 12 y digamos Enoc. Fíjense en el linaje de Enoc, lo mismo Uds. ven toda clase de 

Hijos naciendo y todo lo demás, y bueno, en una generación en aquel entonces fue como 

800 años. 
 

Es decir, siguieron produciendo hijos e hijas. Pero digamos que cada generación tenía una 

docena, una docena del linaje de Adán, una docena del linaje de Caín. Es decir, 24. Ahora 

la segunda generación, tiene 48, ahora la tercera generación tiene 96, ahora la cuarta 

generación tiene 192 o algo así. De todos modos, cuando se llega a la séptima generación, 

se tiene 6.100 millones de personas. Piensen en eso. Les voy a mostrar un gráfico de lo 

que ha sucedido con el nacimiento en los últimos años, que hemos pasado de 1.500 a 8.000 

millones de personas en solo 50 años o tal vez 70 años.  
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Hay casi 8.000 millones hoy en día, y alrededor de 2.400 millones se llaman a sí mismos 
cristianos. Por lo tanto, uno de cada millón de cristianos hoy en día sería tal vez 2 mil 
elegidos. 
 

La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P:100 Deberían haberlo visto, esos 
judíos en sus días, cuando Lo vieron manifestado allí delante de ellos, como el profeta dijo 
que Él lo sería. Él dijo: “Escudriñad las Escrituras; en Ellas os parece que tenéis Vida 
Eterna;  
 

Ahora permítanme decir esto. Si yo estoy parado allí, y veo a un hombre que no tiene ojos 
y de repente, él tiene ojos porque este hombre llamado Jesús oró por él o una persona es 
sorda, y Jesús ora y ahora el hombre aquí está bien. Yo diría, oye, Dios tiene que estar con 
ese hombre, porque el hombre no puede hacer eso. Así que Dios lo está haciendo. No, ellos 
querían crucificarlo en el día de reposo y Él dijo que Él era el Señor del día de reposo.  
 

Ellas son las que dan testimonio de Mí”. “Si no hago las obras de Mi Padre, no me 
creáis. Pero aunque no me creáis a Mí, creed a las obras que He hecho”. Ellos dijeron: 
“Nuestros padres comieron maná en el desierto por cuarenta años. Nosotros sabemos en 
dónde estamos”. Él dijo: “Y todos están muertos”,  
 

Uds. saben que de los 2 millones de personas que salieron de Egipto que tenían más de 

20 años en Cades Barnea, solo dos, Josué y Caleb, entraron. Ahora Uds. piensen en eso, 

uno en un millón. Aquí tienen. Uno entre un millón. 
 

lo cual es, separación Eterna. Todos murieron. Sólo tres, dos, salieron de un millón, de 
dos millones; eso es uno en un millón. Pues, en una inyección, la esperma del varón y 
de la hembra, por lo general hay un óvulo que es fértil; hay un óvulo, un germen que es 
fértil,  
 

(Hay un espermatozoide fértil que se aparea entre un millón posible con aproximadamente 
1 millón de óvulos y sólo hay uno que está ordenado a la vida). 
 

Ahora ven la imagen aquí, permítanme girar en esta dirección y Uds. verán el gráfico, la 
imagen, y noten que parece un palo de hockey. ¿Lo ven? No tengo la fecha, así que 
déjenme ver si puedo leerla desde aquí. Lo tengo en mi teléfono. Si lo quieren, les daré una 
copia. El hermano Peter me lo envió. Pero este es un gráfico de nacimientos. Así que, 
durante años y años y años, durante miles de años solo hubo una línea plana. Y luego, de 
repente, en 1950, la curvatura comenzó en la mitad de la curvatura, eso fue alrededor de 
1950 y fue entonces cuando el doble se duplicó. Fue entonces cuando los 1.500 millones 
se convirtieron en 3.000 millones, y ahora son 8.000 millones. Así que solo ven el 
surgimiento de lo humano y es la misma característica que era en los días de Noé. 
 

Así será cuando el Hijo del Hombre se manifieste, como lo fue en aquellos días. ¿Qué había 
en esos días? Había 6 mil millones de personas en la tierra. Pero de Noé tuvieron un hijo 
Set, pero él también tuvo hijos e hijas. Digamos 24. Luego, la siguiente generación 48. 
Próxima generación 96. Próxima generación 192 Correcto: La próxima generación 384. 
Luego, la siguiente generación, y de repente se duplica la S y la doble S y la doble S de 
repente se eleva a 3 millones en unas cuatro generaciones. Entonces, de repente, 
multiplicado por 24, de repente, está llegando a los cientos de millones. Ahora, de repente, 
está llegando a los miles de millones, ahora está en los 6 mil millones. Es decir, no hace 
falta mucho, pero se ve lo mismo que repetir de nuevo. Es hermoso. 
 

Liderazgo 65-1207 P:108 Mientras tenemos nuestros rostros inclinados, nuestros ojos 
cerrados, y a la vez por favor su corazón inclinado. ¿Lo harán? Quiero hacerles una 
pregunta. ¿Realmente se ven a Uds. con Dios? Y ¿sienten que Uds. no están donde—
donde deberían estar en esta hora? Porque el Rapto podría llegar en cualquier momento. 
Vean, vendrá.  
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Solo habría (si—si eso que dije hace unos momentos es verdad), solo habría 
aproximadamente como quinientas personas en el Rapto, que están vivas, las cuales 
serían cambiadas. Pues, tomando todo el Cristianismo, católicos y demás, solo hay 
quinientos millones de personas (¿ven?), que reclaman el Cristianismo. Y uno en un 
millón, serían quinientas personas.  
 

En 1950 había 2.500 millones de personas, pero ahora nos acercamos a los 8.043 millones.  
¿De dónde vino toda esta gente? Vino de la nada.  
 

Hay esa cantidad de personas desaparecidas a diario, por todo el mundo, por las que ni 
siquiera podemos rendir cuenta. ¿Ven?, eso acontecerá y Uds. ni siquiera lo sabrán. (La 
aparición está ocurriendo. La Parousia está sucediendo, y el mundo no lo sabe. Están 
demasiado ocupados hablando en lenguas o demasiado ocupados saltando y bailando, en 
el espíritu, lo llaman, pero en realidad es un espíritu fornicario y están demasiado ocupados 
haciendo todas estas cosas y no se dan cuenta de que ha venido y se ha ido). La gente 
continuará predicando y diciendo… ¿Ven?, y todo habrá pasado. Como dijo Jesús. Dijeron 
ellos, los discípulos dijeron: “¿Por qué, pues, dicen los escribas que ‘es necesario que Elías 
venga primero’?”. Él respondió: “Él ya vino y Uds. no le conocieron, sino que hicieron con 
él lo que fue dicho que ellos le harían”. 
 

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:50 Detengámonos aquí sólo 
por un momento. Yo espero no ahogarlos. Pero, miren, permítanme preguntarles algo. Sólo 
tomemos eso. Digamos, por ejemplo, que esta cifra fuera correcta. Cuando el esperma del 
varón y la hembra se unen, si alguna vez han conocido sobre los tubos para análisis o—o 
el hibridar y demás del ganado, encontrarán que en la descarga del macho se expulsan 
como un millón de gérmenes.  
 

Y en la descarga de la hembra se expulsan un millón de óvulos. ¿Pero sabían Uds. 
que solamente hay uno de ellos que es fértil? Esos pequeños becerros, o lo que sean, 
en estos millones de gérmenes, entre un millón de gérmenes, será ese pequeño germen 
que se abrirá camino entre los demás gérmenes e irá y encontrará ese óvulo fértil y entra 
allí, y los demás mueren.  
 

Uno de ellos es ordenado a vida, los otros no lo son, aunque todos ellos son iguales. 
¡Uno de entre un millón! ¿Qué si fuera de esa manera esta noche? Hay quinientos 
millones, supuestamente, creo yo, Cristianos en el mundo, aproximadamente esa cifra, 
sólo es una cifra redondeada. Entonces si el Rapto ocurriera esta noche, entre los que 
viven, los que se irían serían sólo quinientas personas.  
 

Ahora yo creo que realmente vi la estadística, fue 558.000.000. Así que está, bastante 

cerca, muy bien. Y él dijo que es un número redondeado. 
 

Pues, hay aproximadamente esa cantidad que desaparece en cualquier día, por la cual no 
pueden responder. La Novia será arrebatada y se preguntarán de qué se trata todo eso; y 
la gente seguirá predicando, diciendo que están “recibiendo esto o aquello, y lo otro”, y 
miren qué decepción sería esa. Digamos que fuera así, yo no digo que lo sea, yo no sé, yo 
no soy la autoridad sobre eso. Dios es el juez de eso. Pero miren cuán fácil pudiese pasar, 
en todas las cifras y cosas, cómo podría probarse. 
 

El Rapto 65-1204 P:49 Ahora, así también Ud., si Ud. tiene Vida Eterna, Ud. estaba en 

Dios antes que existiere un mundo.  
 

¿Cómo se puede decir, bueno, yo obtuve la vida eterna en 1974? Siempre se tuvo la vida 

eterna. ¿Cómo puede ser redimido, si la palabra redimido significa que se poseía en algún 

momento y ahora lo acaban de recuperar, se redime lo que se tiene de una casa de 

empeño? Era suyo, se lo quitaron, pero ahora se lo ha recuperado. ¿Ven? Entonces, ¿cómo 
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pueden decir que tienen vida eterna si no siempre se la tuvo? Así que el germen tenía que 

vivificar lo que estaba allí. 
 

Ud. es una parte, un hijo de Dios, un atributo de Dios. Él sabía la propia edad en la 
que Ud. vendría. Él lo predestinó a Ud. para esa edad, para ocupar ese lugar, y nadie 
más puede ocuparlo,  
 

sin interesar cuántas personificaciones y demás cosas. Ud. tendrá que estar allí, porque 
Él sabía que Ud. estaría allí. Y ahora Ud. es manifestado. Ahora Ud. puede tener 
compañerismo con El, y eso es lo que El desea. Él está añorando compañerismo, ser 
adorado. Pero si la vida suya no siempre existía como un atributo en Dios, entonces Ud. 
sólo es un imitador del Cristianismo. ¿Ven? Habrán millones Noten. Ese es su día y 
billones de ellos, Ese es nuestro día, que sólo serán imitadores del Cristianismo. 
 

No había mil millones de personas en ese día, así que también nos estaba diciendo lo que 

será. 
 

Citas Para La Pregunta Número 5: Considerando la siguiente cita, “Escogiendo Una 
Novia 65-0429E P: 81 … hay aproximadamente quinientos millones de Cristianos en 
el mundo, contando a Católicos y demás. Quinientos millones de así llamados creyentes 
en el mundo.  
 

Si el Rapto ocurriera esta noche, eso significaría, si uno de cada millón fuera la norma, 
yo no digo que así es, pero si fuera, entonces en las próximas 24 horas quinientas 
personas desaparecerían. Ni siquiera se oiría de eso. De todas maneras desaparecerá 
esa cantidad de los cuales ni siquiera se puede dar cuenta. 
 

Entonces, Pregunta Número 5: “¿Podemos suponer que habrá más de quinientas 
personas en el rapto, ya que el número de cristianos aumentó desde 1965?” 
 

Respuesta A La Pregunta Número 5: Yo creo que ya respondí esto, pero solo cuídense 
a Uds. mismos y a sus seres queridos y crean como lo hizo Josué por Él y su familia 
(apliquen la Señal como lo hizo Israel), y dejen los resultados en manos de Dios. 
 

Citas Para La Pregunta Número 6: Yendo Más Allá Del Campamento 64-0719E P: 12 
Todos nosotros conocemos al Hermano Bill Dauch sentado aquí en la esquina. Y, ¡oh, cuán 
agradecidos estamos por todas las grandes bendiciones de Dios! Que continúe con 
nosotros hasta que la última trompeta suene y, Uds. saben: "Seremos arrebatados 
juntamente, para recibir al Señor en el aire". ¡Piénsenlo! Gente desaparecida, ellos ya no 
lo podrán ver a uno, pero uno se estará reuniendo con el resto del grupo. 
 

Entonces, en su mente, piensen en quién es el grupo. ¿Quién es el grupo que vamos a 

reunir? Bueno, la Biblia dice los vivos y los muertos. Los vivos y los que nos han precedido. 
 

Entonces La Pregunta Número 6: “… uno se estará reuniendo con el resto del grupo.”, 

¿está hablando de la carpa o de la presencia del Señor en el aire? 
 

Respuesta Al Número 6: La Biblia dice que primero somos reunidos y luego somos 

arrebatados para recibirlo en el aire. Entonces yo creo que seremos reunidos en la carpa, 

durante el tiempo de la Resurrección, luego seremos arrebatados para recibirlo en el aire. 
 

2 Tesalonicenses 2:1 Pero con respecto a la Parousia (así será en el tiempo de la 

Parousia), a la Parousia de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, 

hermanos, ¿a qué? A Él, no una iglesia específica, ni un grupo de personas, ni una 

denominación, ni esto o aquello. Pero a Él. Ahí es donde todas las iglesias cometen su 

error. Oh, llévenlos a nuestra iglesia y vamos a tener una gran reunión de Aleluya. No, 
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somos reunidos en Cristo, la Palabra. Por lo tanto, debe haber una reunión con la Palabra 

durante Su Parousia. 
 

Efesios 1:10 de reunir (En Cristo la Palabra) todas las cosas en Cristo, en la dispensación 

del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la 

tierra. Así que los santos vivos y los santos han pasado antes que nosotros, todos reunidos 

en la Palabra, reunidos en Cristo. 
 

Fíjense que esta reunión es tanto para los que se han ido antes, como para los que 
permanecen vivos en este momento. 
 

1 Tesalonicenses 4:16 Porque el Señor mismo con voz de mando, (sabemos que es un 
mensaje.)  con voz de arcángel, (Sabemos que es una resurrección), y con trompeta de 
Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. Entonces, ¿qué 
sucede en el medio? Bueno, la resurrección son todos los santos que han sucedido antes. 
Ahora se unen con los santos vivos, y estamos reunidos. Por lo tanto, él nos hace saber 
aquí que los muertos resucitarán primero y luego se reunirán con los vivos para ser 
arrebatados. 
 

1 Corintios 15:52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque 
se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 
transformados. Y nosotros seremos transformados. Fíjense, ellos son levantados, y 
nosotros somos cambiados, luego a la última trompeta somos arrebatados juntos. 
 

El Edén De Satanás 65-0829 P:18 La gente ignorantemente adora a Satanás creyendo 
que están adorando a Dios. Como hemos sido avisados por la profecía en Segunda de 
Tesalonicenses que. . . Leamos eso en Segunda de Tesalonicenses, capítulo 2. 
Abrámos allí, si puedo rápidamente. Me gustaría leer eso. . . Creo que es Segunda de 
Tesalonicenses. Aquí tengo la Escritura y. . . Pero con respecto a la venida de nuestro 
Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, Aquí vemos la 
Venida del Señor y el recogimiento a Él, como Dios en realidad recogerá Su pueblo a El 
mismo en los días finales, el recogimiento de la gente al Señor. No a la iglesia, sino 
al Señor. El recogimiento es a Él. Que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo 
de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera 
nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca. Nadie os engañe en ninguna 
manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el 
hombre de pecado...  
 

(el hombre de pecado, observen bien lo que él es) ... se manifieste el hombre de pecado, 
el hijo de perdición, (ese fue Judas, ¿ven?). El cual se opone y se levanta contra todo 
lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios 
como Dios, haciéndose pasar por Dios. 
 

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:153 “Donde estuviere el Cuerpo 
muerto, allí se juntarán las águilas”. Donde estuviere el Cuerpo muerto, donde estuviere 
la—la—la matanza, allí se juntarán las águilas. Donde estuviere la carne fresca, la 
Palabra para la época, allí las águilas se juntarán. Pero después que se haya podrido, 
allí se enjambrarán los buitres. Sí. ¿Ven lo que quiero decir? Cuando la caza es hecha, 
ahí llegan las águilas; pero después de permanecer allí y pudrirse, entonces llegan los 
buitres. El águila no tendrá nada que ver con eso. ¿Ven? Jesús dijo: “Donde esté el 
Cuerpo muerto” donde cayere el Maná, la noche en que el Maná cae fresco: “Allí las 
águilas se juntarán”. Ese es el Maná para el día. ¿Ven?  
 

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830E P:115 430. ¿Cuándo y dónde se juntará el 
pueblo de Dios para la última Palabra? En Cristo. ¡Sí! Para el último día, ellos se juntarán 
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en Cristo. No se olviden de eso ahora. Tenemos un lugar de reunión; lo tenemos 
exactamente.  
 

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830E P:68 407. ¿Habrá, o hay ahora un lugar para 
que la Novia se reúna para vivir, como cuando Moisés guio a los hijos de Israel? Voy a 
contestar esa pregunta para Ud.; acaba de ser revelado a mí. Voy a decirle la verdad. ¡Sí, 
señor! Hay un lugar para que toda la Novia se reúna. ¿Quiere Ud. saber dónde está? En 
Cristo. Correcto. Simplemente se reunirá allí; todos estamos juntos. 
 

Jesucristo Es El Mismo Hoy, Ayer y Por Los Siglos 63-0627 P:2 Ahora, creo que fue 
dicho una vez, en la Biblia, “Cuan bueno es que los hermanos habiten juntos en unidad. Es 
como el aceite de la unción que desciende por la barba de Aarón, que corre hasta el borde 
de sus vestiduras.” Creo que no hay nada más precioso que ver un—un pueblo unido, en 
el Espíritu del Señor, estando en unidad, todos de acuerdo. Saben, creo que los diez días 
que ellos estuvieron esperando el—el original, el primer derramamiento del Espíritu Santo, 
como aquel debe haber sido un tiempo de unión, del pueblo, todos como un solo corazón y 
un acuerdo.  
 

Ahora iba a decirlo antes de que se me olvidara, pero lo voy a decir de nuevo. En Juan 17, 
versículos 20-22, Jesús dice: Padre, para que ellos sean uno, así como nosotros somos 
uno. Les he dado Tu gloria. Esa palabra es Doxa. Significa las opiniones, los valores y el 
juicio. Ahora, al principio del capítulo 17:5, Él dice: Padre, devuélveme la gloria que tuve 
contigo antes de la fundación del mundo. ¿Cuál es la gloria? Son las opiniones, los valores 
y el juicio. Ahora, ¿qué es lo que todo padre quiere que aprenda su hijo? Quiere que 
aprenda sus valores. Quiere que aprenda sus opiniones y sus juicios, las cosas que hace. 
En el Antiguo Testamento, los primeros cinco libros se llaman el Pentateuco o el Torá, 
supongo. Y en realidad la palabra Torá significa las instrucciones del padre. Lo ven. Así que 
se trata de aprender las instrucciones del padre, y de eso se trata la palabra. 
 

Y cada vez que los hombres se reúnen de esa manera, desde entonces, el Espíritu Santo 
siempre se reúne con ellos. La Biblia dice, Jesús hablando, dijo que, “Donde hay dos o 
tres congregados en Mi Nombre allí estoy en medio de ellos.” Así que ahora sabemos, 
de seguro, que Jesús está reunido con nosotros, porque nos hemos congregado en Su 
Nombre. 
 

Y de nuevo solo quiero decir en Juan 17:20-22 que cuando Jesús dice que pueden ser uno, 
así como, Tú y yo somos uno ahora, ¿cómo podemos ser uno con Dios, así como Jesús 
es uno con Dios? Dice: Les he dado tu gloria, tu palabra, tus opiniones, tus valores, tu juicio 
para que puedan ser uno, incluso de la misma manera, incluso de la misma forma que 
nosotros somos uno. Así que Dios no es uno como su dedo, sino que Sus palabras son las 
mismas, ayer, hoy y por los siglos. Así que, si tienen Su palabra en Uds., también tienen Su 
vida en Uds. Porque mis palabras son espíritu y son vida. 
 

Preguntas Y Respuestas COD 62-0527 P:56 La reunión de la gente no será de una 
forma exclusiva, de un grupo de aquí. Será una reunión de una resurrección 
universal, y el Rapto será de la misma manera. Porque Él dijo: “Cuando uno se durmió 
en esta vigilia, uno en esa vigilia, uno en…y así hasta la séptima vigilia. Y luego 
cuando el Novio venga, todos serán despertados, cada uno de ellos, desde el tiempo 
de Génesis hasta el fin de Apocalipsis. (Wow) Cada uno de ellos despertarán, correcto, 
para prepararse para entrar”.  
 

¿Qué dice? Él está diciendo que todos los santos desde Génesis hasta Apocalipsis, que 
incluye 144.000, todos se unieron para obtener lo que ya tenían, la primera resurrección, 
que ellos ya tenían. Pero, ¿saben qué? Fueron vistos. Y luego no se vieron. En otras 
palabras, estaban en un cuerpo teofánico, pero nunca cambiaron su cuerpo todavía. Así 
que ahora sabemos que Adán, todos nosotros estamos recibiendo nuestro cambio al mismo 
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tiempo. Ese es un glorioso Aleluya. No puedo esperar a ver a Adam. No puedo esperar a 
ver a Moisés. No puedo esperar a ver a Noé, a Enoc, a Elías y a Moisés. ¿Y saben lo que 
eso me dice? Que Moisés y Elías estarán allí en esa reunión. ¿Y adivinen qué? Mientras 
nosotros vamos a la cena de bodas, ellos van a Jerusalén y predican a los 144.000. Waw. 
Pero primero pueden conocerlo. Eso es algo grandioso. Waw. Estoy tan emocionado por lo 
que Dios tiene reservado para nosotros. Es realmente tremendo. 
 

Y luego cuando el Novio venga, todos serán despertados, cada uno de ellos, desde 
el tiempo de Génesis hasta el fin de Apocalipsis. Cada uno de ellos despertarán, 
correcto, para prepararse para entrar”.  
 

Bien, ¿ven Uds.?, El muestra que todos los que están muertos se levantarán de la tumba, 
en Su Venida, los justos, la Novia, los que estaban durmiendo en la tumba se levantarán 
en la resurrección. Luego El muestra que de la gente que está viviendo en la tierra, tomará 
uno aquí y otro allá, no será un montón de gente que se hayan juntado en un grupito. 
“Porque habrá uno en el campo, quise decir, dos en el campo, Yo tomaré a uno y dejaré al 
otro”, allí viene uno de la Iglesia, saliendo de la luz del día. En el otro lado de la tierra: 
“Estarán dos en la cama, tomaré a uno y dejaré al otro”. ¿Es correcto eso? 
 

Preguntas Y Respuestas COD 62-0527 P:55 Ahora, la reunión será para el Señor. Como 
dijo Jacob, en el capítulo 49 [En el Libro de Génesis.—Traductor], dijo así: “Hasta que 
venga Siloh y a El se congregarán los pueblos. No será quitado el legislador 
hasta…de entre sus pies, hasta que venga Siloh”, hablando de Judá, “Y a El se 
congregarán los pueblos”. Ahora, mucha gente anda buscando una iglesia, un gran grupo 
de gente para ser arrebatado, una iglesia, una denominación, algún credo o algo para ser 
arrebatado. Eso no es.  
 

Eso no es en lo absoluto. En la reunión de la gente, cuando Dios llame a Su manada 
para juntarla, tal vez tome dos de Jeffersonville, dos de Indiana, dos de Kentucky, 
dos de Mississippi. Eso es exactamente lo que Él dijo; no esas palabras, pero Él dijo: 
“Estarán dos en un campo”, esto es en donde hay luz del día, “tomaré a uno y dejaré al 
otro. Estarán dos en la cama”, al otro lado de la tierra en donde es de noche, “Tomaré a 
uno y dejaré al otro”. ¿Ven? 
 

La Unidad 62-0211 P:107 Dios está juntando a los Elegidos de los cuatro vientos de 
la Tierra. Él dijo que enviaría ángeles y los recogería. ¿Verdad que sí? Los recogería, 
(Ahora fíjense que, si están reunidos, Uds. dicen, bueno, ¿cómo es que dos podrían estar 
en Jeffersonville, dos podrían estar en Louisville, dos podrían estar en Los Ángeles, dos 
podrían estar en Las Vegas, dos podrían estar en lo que sea? Escúchelo. Reúnelos. Bajo 
lo que este Ángel o ministerios.) los separaría de la cizaña. Amén. ¡La cizaña será 
quemada!, no el trigo. Correcto. Pero ellos son tan testarudos, que van a tener eso a como 
dé lugar, nada más importa. ¡Oh! Pero los Escogidos de Dios han sido ordenados a que 
salgan de entre ellos. “Sepárense”, dice Dios, “y Yo os recibiré. No toquéis sus cosas 
mundanas, y Yo seré vuestro Padre, o Dios, y vosotros seréis Mis hijos e hijas. No 
entréis en yugo con los incrédulos, ¡sino que salid de eso!”. Dios quiere una separación 
del mundo. Él mismo quiere ser unido con Ud. Y ningún engaño de organización, 
denominación, ni teoría humana podrá lograr esto. Se requiere Dios, el Espíritu Santo en 
Ud., para que lo una a Dios.  
 

Y ¿cómo sabe Ud. cuándo lo tiene? El Espíritu Santo que escribió la Palabra, dará 
testimonio de cada Palabra; y las mismas cosas que el Espíritu Santo hizo en el 
Antiguo Testamento, que hizo en el Nuevo Testamento,  
 

hará exactamente lo mismo hoy, porque Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los 
siglos. Y Uds. no están en yugo con organizaciones, ni el mundo. Uds. no están en yugo 
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con ellos. ¡No os unáis en yugo con ellos, sino que salid de entre ellos! Vuestro yugo está 
con Cristo. Amén. Unidos en yugo al Señor Jesucristo. 
 

La Unidad 62-0211 P:105 Este asunto de este Concilio de Iglesias no es otra cosa sino 
un—un alboroto de la virgen fatua, para que se quede aquí en la Tierra para que la mate el 
anticristo. Pero la verdadera Iglesia de Dios flotará, así como el anciano Noé, y entrará 
en la Gloria, tan cierto como yo estoy parado aquí. Es por eso que Él los está 
juntando. Para eso es que la Voz está hablando ahora mismo.  
 

Eso es lo que Dios está haciendo: Está sacando uno de Los Ángeles, y uno de Filadelfia, 
y uno de Georgia, (pensamos en Atlanta) y así. Los está reuniendo, a Su pueblo, a los 
que están dispuestos a creer la Palabra del Dios Vivo. “ 
 

Así que él dijo, wow, si hay un ministro, reúnanlos. Pero, sin embargo, están separados 

porque están en ciudades diferentes. ¿Qué pasa con eso? Vive en el Lebanon, ¿correcto? 

Vivimos en Oregonia. Viven en St. Paris, ¿correcto? Y vive en New Carla. ¿Dónde viven? 

¿Cuál de ustedes 2 vive en Wyoming? ¿Ambos viven en Wyoming? Entonces, 2 de 

Wyoming. Ven. 
 

Viven cerca de Amelia Batavia. ¿Ven Uds.?, él los está reuniendo por medio de un 

ministerio, pero él los está reuniendo para la palabra de Cristo. Y, sin embargo, una ciudad 

allí, una ciudad. Viven en Batavia. Miren, todos somos diferentes. Tenemos gente conectada 

a unas 300 personas en línea y están en todo el mundo y son catorce países y hay como 

97 ciudades. Así que Uds. saben, y luego en las ciudades, pueden tener un hermano aquí 

y tal vez una familia aquí. Por lo tanto, es universal. 
 

Está incluido. ¿Alguna vez lo vio de esa manera? Solíamos pensar en uno de este estado 
y uno de este estado y uno de este estado y decíamos 'oh, hombre, va a ser una 
competencia'. Va a ser difícil entrar allí. Pues no, no lo es. Es uno en la ciudad, uno aquí, 
uno allá en el otro lado del mundo, uno aquí, uno allá. ¿En qué estamos reunidos? En 
Cristo. ¿Haciendo qué? La palabra. Oh, me encanta. Me emociona tanto cuando Ud. toma 
la palabra, y Ud. simplemente toma lo que Él dijo. Uds. no toman una denominación o 
influencia sobre eso, porque ellos quieren conseguir mucha gente. Queremos tomar lo que 
Dios dijo. 
 

Así como fue en los días de Noé, así será en la venida del Hijo del Hombre, en que 
muy pocos fueron salvos, es a saber, unos cuantos”.  
 

Muy bien. Nuestra arca del Espíritu Santo flotará por encima de los juicios de Dios, porque 
nosotros ya hemos sido juzgados, cuando confesamos a Jesús, y Él llevó nuestro juicio. 
 

¿No es esto hermoso? Cuando Uds. comienzan a verlo, y como fue en los días de Noé, ahí 
mismo y dicen, wow, en los días de Noé, se multiplicaron y de repente, tenían 6 mil millones 
de personas en solo un puñado de generaciones. Y luego dicen que, en esta hora, de 
repente, en los últimos 70 años han pasado de 1.500 millones a 8.000 millones de personas. 
Quiero decir, es increíble de dónde vienen todos, y tenían que serlo, porque como era en 
los días de Noé. Ahora, si Uds. miran ese versículo y dicen, ¿cómo era en los días de Noé? 
Bueno, comían, bebían, se casaban, se daban en matrimonio y todo. ¿Ven?, ellos estaban 
tan ocupados con la vida de hoy y solo con sus actividades que dejaron a Dios a un lado. 
Y luego dice que sus pensamientos eran malos continuamente. Bueno, y dice, y había 
violencia en la tierra. ¿Hemos vivido alguna vez en una época en la que hay violencia en la 
tierra? Es hoy. ¿Son malos los pensamientos continuos? Absolutamente. No se puede votar 
por un hombre correcto, porque no hay un hombre correcto por quien votar. Tienen que 
votar por Jesús. 
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La Incredulidad No Estorba A Dios 62-0128M P:56 Así que sólo miren lo que Caifás 
pudiera haber reunido, lo que es llamado “una gran campaña”. Algunas veces pastores 
como estos, de una iglesia de tamaño ordinario, algunas veces ellos quizás tienen la idea 
de que “porque yo no salgo como Billy Graham, u Oral Roberts, o algo así, que quizás Dios 
no me ama tanto como a ellos”.  
 

Escuchen: nunca crean eso. Algunas de las reuniones más poderosas que yo he tenido 
han sido en iglesias pequeñitas, algunas veces siete u ocho de nosotros en una casa 
en alguna parte, orando. ¿Ven?, Dios prometió reunir… No importa cuán pequeña sea la 
iglesia, Él prometió reunirse con nosotros. “Donde están dos o tres congregados en Mi 
Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos”. 
 

No necesitan una iglesia grande. Solo necesitan creer en la palabra.  
 

Pregunta Número 7: Esto es realmente una elección. Esto es realmente genial. ¿Cuál es 

su opinión con respecto al "Nuevo Orden Mundial", ya que el mundo está pasando por 

muchos cambios ahora? 
 

Respuestas A La Pregunta Número 7: Va a haber un Nuevo Orden Mundial, la Biblia habla 
de ello. Pero este es el Nuevo Mundo de Dios y el orden de Dios, y Satanás desea pervertir 
esta verdad en el Edén de Satanás. Recuerden, va a haber la primera tierra que pasó y el 
primer cielo que falleció. Y Dios crea un nuevo Cielo y una Nueva Tierra. ¿Y adivinen qué? 
Va a estar bajo Su orden. Ese es el nuevo orden mundial que estamos buscando. No es lo 
que Satanás puede darnos. Hitler trató de dar un nuevo orden mundial. 
 

Por lo tanto, tengan la seguridad de que "hay caminos que al hombre le parece derecho, 
pero su fin es camino de muerte". Mantengan el enfoque en el plan de Dios y descarten 
cualquier cosa que Satanás intente pervertir. 
 

Dolores De Parto 65-0124 P:30 Nos es dicho por los profetas de Dios que vamos a tener 
una tierra nueva, un Cielo nuevo y una tierra nueva. Si Uds. quieren la Escritura para 
eso, es Apocalipsis 21. Yo se la puedo citar a Uds., la tengo aquí. Juan dijo: “Yo vi un 
Cielo nuevo y una tierra nueva: porque el primer cielo y la primera tierra pasaron”. Ya 
no existían. Ahora, si vamos a tener una tierra nueva, la tierra vieja y la tierra nueva 
no pueden existir a la misma vez; o el mundo nuevo y el mundo viejo no pueden 
existir a la misma vez. No puede haber dos sistemas mundiales juntos, a la vez. (Vamos 
al nuevo orden mundial de Dios. El mundo puede tener su nuevo orden mundial, va a 
desaparecer). Ahora, para tener la tierra nueva, la vieja tiene que morir. Ahora, si la vieja 
tiene que morir, entonces está en dolores de parto para una nueva ahora. 
 

¿No es maravilloso? Oh, les digo lo que me emociona saber que todo esto que la ONU está 

tratando de derribar, nuestra garganta, no es más que Satanás tratando de construir su 

Edén. Satanás quiere tener un nuevo orden mundial antes de que Dios lo tenga. Pero no lo 

va a permitir. Dios no permitirá que suceda. Bien, eso es muy bueno. 
 

Pregunta Nº 8; Pregunta De Otro País Africano: Querido hermano Brian: Que Dios Padre 

esté con usted y vele por su salud. Me gustaría saber si el pastor tiene derecho a prohibirle 

a uno de los miembros de su iglesia que pague el diezmo. Ud. sabe, suena muy bien. Sabe, 

la hermana es de edad, es pobre. No tiene que pagar el diezmo. La Biblia y las Escrituras 

y la declaración del Hermano Branham son difíciles de encontrar, y necesito su consejo 

acerca de esta preocupación. 
 

Respuesta A La Pregunta 8: Permítanme darles lo que nuestro profeta piensa sobre esto.  
 

Dios Siendo Malentendido 61-0723E 604-Q-136 ¿Puede un Cristiano ir al Cielo, si él o ella 
no paga diezmos? Ahora, ésta es una que no puedo contestar, Escrituralmente... ¿No llega 



24 
 

al Cielo el Cristiano porque no paga su diezmo? Yo—yo no pudiera decir “sí” o “no” a eso. 
Pero yo creo que cada Cristiano está obligado a pagar diezmos porque es un 
mandamiento del Señor. “Bendito es…son los que cumplen todos sus mandamientos, 
para que puedan tener el derecho de entrar en la Vida, el Árbol de Vida”.  
 

Ahora, yo sí creo que el pagar diezmos es esencial para la experiencia de un Cristiano. 
Voy a tocar eso en otra pregunta en unos momentos, yo sé que hay otra aquí en relación a 
eso.  
 

Dios Siendo Malentendido 61-0723E617-Q-146 Hermano Branham, ¿No cree Ud. que 
todo aquél que reclama ser un Cristiano debería pagar diezmos, traer sus diezmos al alfolí 
del Señor? Por favor deme la Escritura para esta pregunta. Muy bien, si Ud.…Eso es 
verdad, que la Biblia dice en Malaquías, el capítulo 4: “¿Robará el hombre a Dios? Y 
vosotros decís: ‘¿En qué te hemos robado?’ En diezmos y ofrendas. Traed todos 
vuestros diezmos y ofrendas a Mi alfolí y probadme”, dice el Señor, “si no os abriré 
las ventanas del Cielo, y vaciaré bendición hasta que sobreabunde”. ¡Esto es un reto 
para cualquier individuo!  
 

Y si yo tuviera el tiempo, y si no tuviera que predicar de esta Escritura que traigo, la cual 
quisiera exponer en los próximos diez minutos, me gustaría darles a Uds. un testimonio 
personal de cómo yo aún estando hambriento, y también mi madre y mis hermanos, y mi 
padre enfermo, sin embargo yo primero tomaba mis diezmos y se los daba a Dios, y 
Uds. debieran haber visto lo que sucedió. Yo nunca he visto en mi vida a ningún 
hombre o mujer, que aunque ganen únicamente un dólar a la semana, que tomen los 
diez centavos de ese dinero y lo pongan en el alfolí, o la iglesia en donde ellos asisten, 
que Dios no los haya bendecido, si no es así, llámenme un hipócrita. Sí, señor. Es un 
reto para cualquiera. Y todo Cristiano…Eso es de esta otra pregunta. ¡Cada Cristiano 
debe pagar diezmos! Correcto. Debe de hacerse.  
 

Ahora, yo tenía un ministro en Uganda, y él dijo que tenían unos 30 hombres en la iglesia, 

y que no tenían trabajo. Así que en realidad ellos no diezman. Y yo dije, bueno, ¿comen? 

Sí, comen. Le dije cómo comen. Bueno, tenemos mucha comida. Quiero decir, pueden salir, 

recoger un plátano, pueden salir, recoger una piña, pueden salir, recoger café, hay todo tipo 

de frutas y verduras. Les dije, bueno, entonces si escogen diez, deben traer uno a la iglesia 

y luego pueden venderlos. 
 

Y ahora reciben diezmos. Oh, yo nunca pensé en eso. Dije también, si tienen 30 hombres, 

les dije que compren 30 palas y ahora tienen un equipo de trabajo y pueden conseguir 

algunos trabajos cavando zanjas. Bueno, de todos modos, entonces, como que se 

escondieron y se asustaron, porque querían apoyo. Así que lo que hicimos fue que esta 

iglesia ha comprado 22 parcelas diferentes de tierra para 22 iglesias, algunas tan grandes 

como 8 1/2 acres y otras tan pequeñas como 3 1/2 acres. Y lo que dije fue, bueno, ¿cuántas 

personas hay en la iglesia? Tenemos 30 familias, muy bien. Dividan los 8 acres entre 30 

familias y ¿qué es eso? Eso es un cuarto de acre cada uno. 
 

Por lo tanto, van a tomar un cuarto de acre y le van a dar a cada familia en la iglesia 1/4 de 

acre (1000 metros cuadrados). Así que pueden cultivar sus alimentos, pueden cultivar 

ahora, pueden cultivar lo que ellos quieran. Pueden cultivar todas las verduras que quieran, 

las frutas que ellos quieran, lo que quieran cultivar, pueden crecer. Y dije que entonces las 

otras familias pueden ayudarlos y luego pueden ayudar a los demás. Es como el sitio Amish, 

todos reunidos y construyendo un granero. Así que, ahora, cuando ellos obtengan sus 

cosechas, traigan una décima parte de esa cosecha a la iglesia. Y vi pilas más grandes que 

el área del púlpito de diferentes cosas que crecieron y se apilaron para la iglesia. 
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Y ahora los pastores pueden vender eso, sus muchachos pueden vender las cosechas, en 

un puesto de frutas. Y ahora tienen dinero para la escuela, tienen dinero para zapatos, 

tienen dinero para todo lo demás. Y ellos dicen, bueno, solía ser que los pentecostales se 

burlaban de nosotros porque todos éramos pobres. Y no teníamos zapatos. No teníamos 

esto de que ahora tenemos zapatos. Ahora lo tenemos todo. Así que, si Uds. lo hacen bien, 

a la manera de Dios, se hará. Pero hay caminos que parece correcto a los hombres, pero 

Ud. tiene que hacer el camino de Dios. 
 

Preguntas Y Respuestas COD 61-1015M P:85 161. ¿Sería incorrecto poner los diezmos 
en el fondo para la construcción de la iglesia? Bien, ahora, aquí—aquí está una cosita 
delicada para la iglesia, ahora mismo. No, lo correcto es que los diezmos sean para el 
ministro. ¡Correcto! En la Biblia, en el Antiguo Testamento, tenían una caja que ponían a la 
puerta cuando la—la construcción. Esta caja era en donde la gente echaba su dinero y se 
usaba como fondo para la reparación…Uds. lo han leído muchas veces en el Antiguo 
Testamento. Así es como ellos reparaban los edificios y cosas así… 
 

Todas las reparaciones del edificio se solventaban con ese fondo. Pero la décima parte 
de eso se destinaba—una décima parte de lo que daban—todos los diezmos se 
destinaban a sus sacerdotes, sus pastores. Sí, los diezmos no deben de usarse para 
nada más. Yo sé de gente que toma sus diezmos y se los da a una viuda. Eso está mal. Si 
Ud. tiene algo que dar a una viuda, déselo, pero no le dé a ella el dinero de Dios. En primer 
lugar eso no es suyo. ¡Eso es de Dios!  
 

Di A Este Monte 59-1123 P:57 Y estábamos hablando acerca de edificar la nueva iglesia 
allá, el tabernáculo, y-y el Sr. Wright me dijo: “Cómo van las ofrendas allá en el 
tabernáculo?” Yo dije: “Hermano Wright, yo no estoy allí lo suficiente como para saberlo”. Y 
dijo: “Sabe qué?” Dijo: “Hattie quería ofrendar-ofrendar cincuenta dólares para esa iglesia, 
y el Hermano Roberson”, el-el síndico de la iglesia, uno de ellos, el presidente, “no le 
permitía darlo”. Dijo: “Porque eso le tomaría a ella como seis meses escarbando por esos 
cincuenta dólares en esas colinas allá”. Y dijo: “Pero ella dio veinte, y Hermano Branham, 
ella quiere…” Yo pensé: “Sabes qué? Yo-yo tengo veinte dólares aquí en mi bolsillo.  
 

Meda me los dio para que comprara algunos huevos”. Yo dije: “Simplemente le daré a ella 
estos veinte antes que me vaya de regreso. Y sólo... Ella está retirada de aquí, y nadie lo 
sabrá”. Así que yo-yo le había comprado cajas de hielo y cosas, porque sentí tanta lástima 
que ella estuviera allá, esa madrecita tratando de trabajar en esa colina. Y así que, yo 
pensé: “Le daré a ella estos-estos veinte dólares, eso es lo que haré. Cuando yo me vaya 
se los dejaré disimuladamente para que ella los reciba y esos son sus veinte dólares que 
ella pagó allá en la iglesia”. Así que yo pensé: “Yo le daré eso a ella”. Así que cuando yo 
dije... Algo me dijo: “Pero nuestro... tu Señor se paró un día al lado de una-una pared y vio 
a hombres ricos poniendo miles de dólares en el tesoro. Y una viudita vino y ella únicamente 
tenía tres centavos, todo su sostén. Y ahora, qué hubieras hecho tú si tú hubieras estado 
parado allí? Tú hubieras visto a esa viudita poner esos tres centavos, y tú hubieras corrido 
y dicho: Oh, no, hermana, no haga eso, no haga eso, porque tenemos bastante aquí; no 
necesitamos eso. Pero Jesús nunca le dijo que no lo hiciera. Él le permitió seguir adelante 
y hacerlo. Porque Él sabía que Él tenía algo para ella más adelante en el camino (¿ven?), 
algo un poquito mejor. ¿Ven? Así que El sencillamente la dejó. Dios ama al dador alegre”. 
Así que yo dije: “Bueno, entonces guardaré mi dinero en mi bolsillo (¿ven?), eso está bien 
entonces; lo dejaré así, porque quizás el Señor ...” 
 

Así que Uds. ven, no se involucren, unos con otros. Como si yo llamaba al Hermano Billy 
Paul. Le dije: Hermano Billy, sólo tengo una pregunta sobre el diezmo. ¿Cómo enseñó el 
hermano Branham el diezmo? Porque yo conozco una iglesia a la que se les dice que den 
el 20%, el 10% para la ofrenda y el 10% para el diezmo, porque su bendición viene de la 
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ofrenda. Y él dijo que no. Dijo que el Hermano Branham le habló a la gente acerca del 
diezmo, pero no le dijo cómo hacerlo. En otras palabras, no dijo de lo bruto o de su neto, 
simplemente están obligado a pagarlo. Paguen sus diezmos. Así es como debería ser. Con 
el menor estrés posible. Solo háganlo y serán bendecidos. 
 

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823E P:91 307. ¿Debería una persona pagar diezmos 
a un individuo, o debería un Cristiano trabajar? Claro que debería. Él es el hombre que 
trabajará, el Cristiano. “¿Pagar diezmos a un individuo?” Eso depende de quién sea el 
individuo. ¿Ven? Eso es correcto. En Hebreos 7, la primera vez que se habló acerca de los 
diezmos en—en una manera que nosotros… 
 

En Hebreos el capítulo 7, cuando Abraham, volvía de la derrota de los reyes, se 
encontró con Melquisedec, él le pagó a El un diezmo. Ese era Melquisedec, el Rey de 
Salem, el cual es el Rey de Paz, y el Rey de Justicia, quien no era nadie más que Dios 
Mismo. ¿Ven? Pero cuando Ud. paga diezmos…Realmente, donde Ud. recibe su 
alimento es a donde Ud. debe diezmos. “Traed todos vuestros diezmos a Mi alfolí, 
dice Jehová. (¿Es correcto eso?) Y probadme ahora en esto dice Dios, si no abriré 
las ventanas de los Cielos, y derramaré bendición que Uds. no tendrán suficiente 
espacio para recibirla”. Yo reto a cualquier hombre o mujer que no paga sus diezmos 
que acepte eso. 
 

Bueno, la gente dirá, ¿qué pasa con el ministro? Digamos que tiene más de diez familias 

en la iglesia. Bueno, el hermano Vayle dijo que un ministro debe vivir con el diezmo de 12 

personas, el diezmo promedio de 12. Bueno, ¿qué hay de, como muchos de estos 

predicadores están manejando Cadillacs y están manejando autos grandes y lujosos, tienen 

toda clase de cosas, están predicando acerca del diezmo, todo lo demás? ¿Qué hacen con 

eso? Bueno, escuchen, eso es codicia. Pero voy a decir esto, yo conozco a un predicador 

que hizo eso. Y, por supuesto, su razonamiento detrás. Me dijo que un hermano me dijo 

que estaba ganando demasiado dinero. Él dijo: "Está bien, me arrodillaré y oraré y le 

pediremos al Señor que reduzca sus ingresos para que haya menos diezmos". Oh, no, no, 

no, no. No haga eso. Estaba siendo gracioso. Pero permítanme decir esto. Conozco a un 

ministro que lleva alrededor de 80.000 dólares con él todo el tiempo en Canadá. 
 

No lo conozco personalmente, pero yo sé quién es el que lo hace, porque alguien en su 

iglesia me lo dijo. Bueno, eso es alarde. Esta iglesia aquí, la gente. Nunca he aceptado una 

ofrenda. Nunca he aceptado una ofrenda misional. Oh, vamos a golpear la sartén y sacar 

todo el dinero para misiones y esas cosas. Y, sin embargo, esta pequeña iglesia ha dado 

$1.8 millones desde el año 2000 o 2001. Ahora, ¿de dónde viene el dinero? Ciertamente 

no viene de Uds. 
 

Viene de todas partes. Viene de fuera. Pero miren, yo no vivo de eso. Tomo un subsidio de 

vivienda que paga mis servicios públicos, paga mis impuestos, me da unos cuantos dólares 

cada mes para vivir y el resto va a las misiones y hemos ayudado a los hermanos y el dinero 

que viene de afuera hace lo mismo. Todo va en la misma olla de diezmos. Y yo sólo lo uso, 

y he ayudado a los hermanos, pero nunca les he pedido ni una sola vez una ofrenda 

misional. Y, sin embargo, ustedes han construido 35 iglesias y 38 casas. Ustedes lo hicieron. 

El apóstol Pablo tomó una colecta de los hermanos de la iglesia primitiva allí, y la envió a 

Jerusalén porque se estaban muriendo de hambre. Así que nos cuidamos unos a otros en 

todo el mundo. Así es como se supone que debe ser. Y luego, en el trono blanco, cuando 

me hagan responsable de cada centavo, puedo decir: Señor, fue aquí, uno allá, uno allá, 

uno aquí.  
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¿Qué van a hacer las personas con las grandes cuentas bancarias? Y están tirando por 

dinero todo el tiempo. Ellos van a tener que, no solo pagar como dijo el Hermano Vayle, no 

solo pagar intereses sobre los diezmos que entraron, sino pagar intereses sobre los 

intereses. Y, en otras palabras, van a ser responsables incluso del interés que obtuvieron. 

Así que esa es la manera en que debe hacerse, y quiero decir que a esta pequeña iglesia 

se le envía ropa por valor de miles de dólares, miles y enviamos una carga entera a través 

de creo que había 30 o 40 cintas grandes del Hermano Vayle y con grabadoras que las 

acompañaban, y enviamos 350 computadoras portátiles y como 50 teléfonos. 
 

Nosotros estamos ayudando a los ministros todo el tiempo que enviamos, me queda uno 

en la parte de atrás, pero enviamos a hermanos que toman mis sermones y toman los 

sermones del Hermano Vayle, los sermones del Hermano Branham, y ellos los imprimen 

en sus países, y así que les enviamos el aparato que correlaciona y luego hace agujeros a 

través de él y luego sale en un libro.  
 

Por lo tanto, estamos constantemente buscando cosas y formas de hacer en este momento, 

vamos a ayudar a las familias que en realidad eran los hijos de las familias que fueron 

perseguidas en la República Democrática del Congo. Dos de las mujeres fueron 

asesinadas, una niña de 6 años fue asesinada y los hermanos que trataron de detenerlos, 

su mano fue partida por la mitad con machetes. Y así hay gente malvada en este mundo. 

Así que queremos hacer lo que podamos para ayudar.  
 

Preguntas Y Respuestas, Dios Siendo Malentendido COD 61-0723E P:19 136. ¿Puede 
un Cristiano ir al Cielo, si él o ella no paga diezmos? Ahora, ésta es una que no puedo 
contestar, Escrituralmente. Ahora, respecto a Padre, Hijo y Espíritu Santo, si el ministro es 
sincero, notifíquenos, ¿ve Ud.?, nos encantaría…El Hermano Neville y yo, o el Hermano 
Beeler, o el Hermano Collins, o cualquiera de estos ministros aquí que están ordenados 
para este ministerio, y demás, pueden—pueden hacerlo. Ahora, pero ahora:  
 

¿No llega al Cielo el Cristiano porque no paga su diezmo? Yo—yo no pudiera decir “sí” o 
“no” a eso. Pero yo creo que cada Cristiano está obligado a pagar diezmos porque es un 
mandamiento del Señor. “Bendito es…son los que cumplen todos sus mandamientos, 
para que puedan tener el derecho de entrar en la Vida, el Arbol de Vida”. Ahora, yo sí 
creo que el pagar diezmos es esencial para la experiencia de un Cristiano. Voy a tocar 
eso en otra pregunta en unos momentos, yo sé que hay otra aquí en relación a eso. 
 

Malaquías 3:10 Traed todos los diezmos al alfolí y haya alimento en mi casa; y probadme 
ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y 
derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde.  
 

Bien, ahora yo quiero que oren por mí en la dispersión de la ayuda. Tenemos un hermano 

Jacob; Yo creo que Uds. conocen al Hermano Jacob. Está en Burkina Faso. Ahora el 

gobierno de Burkina Faso está dirigido por un hombre de 35 años. Expulsaron de su país a 

todos los peces gordos que estaban estafando a la gente y tenían millones de dólares 

almacenados en sus habitaciones y cosas así. Y finalmente llegó el gobierno y se hizo 

cargo, echó a los presidentes y lo hicieron en Níger, lo hicieron en Burkina Faso. ¿Qué otros 

países hicieron eso? Y yo creo que fueron como 4 países, incluido Mali. 
 

Echaron a los franceses. Los franceses se han estado llevando su uranio y su oro, y dicen, 

oye, un momentito, ¿qué vamos a conseguir por ello? Uds. saben, adiós. No se obtiene 

más uranio. Bueno, Francia tiene 26 plantas de energía que funcionan con uranio. 

Entonces, ¿qué van a hacer? 
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Bueno, la cuestión es que África finalmente está recuperando la propiedad de su país. Han 

sido construidos durante años por los chinos, por los estadounidenses y por quien sea, por 

los británicos, por los franceses, el peor de todos, por los holandeses. Y ahora están 

empezando a pensar por sí mismos. Y tienen líderes que dicen. Si estamos enviando miles 

de millones de dinero y tomamos ese dinero y le damos a cada familia un estipendio. Ahora 

toda la gente tendrá alguna manera de conseguir comida y ropa y esto y aquello. Están 

empezando a pensar cómo se supone que deben pensar. Entonces, pueden ver cómo se 

debe hacer.  
 

Ahora, las citas del Hermano Branham, estas citas suyas y de las Escrituras no están 

diciendo, hey, estamos aquí para recoger su diezmo y para que podamos vivir 

suntuosamente. No, están diciendo, miren, ahí está la manera correcta. Ahí está el camino 

equivocado. Y si se hace de la manera correcta, tendrá dividendos para otros.  
 

Así que oremos por estas personas. Como dije, Hermano Jacob, hemos estado 

construyendo su casa por dos años. Pero debido a que no tenemos los fondos, en realidad 

estamos repartiendo, unos pocos miles a la vez. Pero lo tiene casi construido. Lo tiene, yo 

creo que solo necesita que le pongan los pisos y algunas ventanas. No, yo creo que tiene 

las ventanas, pero necesita pisos y lo que necesita es electricidad. Por lo tanto, solo oren 

por él y por los demás. Quiero decir, si alguna vez han visto la casa del hermano Ben, saben 

que hizo un trabajo magistral y, por supuesto, también es carpintero. Así que él es un pastor 

y un carpintero para construir su casa. Le dije, le dije, Hermano Ben, su iglesia está en una 

colina. 
 

Es agradable cuando llueve el agua se va de la iglesia, se mantiene seca. Pero su casa, 

Ud. tiene una colina que va en esta dirección y una colina que va en esta dirección. Y 

cuando llueve, entra por la puerta principal y sale por la puerta trasera y entra por la puerta 

lateral y sale por la otra. Por lo tanto, simplemente llena su casa de barro y todo lo demás. 

Así que busque un terreno en la cima de una colina donde no haya mosquitos y luego lo 

haremos paso a paso. Así que a lo largo de los años lo ayudé con esta casa. Es una casa 

muy bonita ahora. Y finalmente, en lugar de cargar agua en cubos de 2x5 galones que 

estaban por encima, en un yugo, básicamente ahora tiene agua corriente. Así que hemos 

hecho lo que hemos podido para mejorar un poco la vida de las personas. Pero como dijo 

el Hermano Branham, si los empacas, terminas llevándolos. Así que no queremos hacer 

eso. Solo queremos ayudarlos y luego ellos tienen la iniciativa de continuar. 
 

Así que inclinemos nuestras cabezas y oremos.  
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, por todo lo que has hecho. Y Padre, 

estamos agradecidos por Tu Palabra, especialmente porque nos está preparando para ir a 

casa. Vemos cuán peculiares son tus palabras, que cuando las leemos, cada pensamiento 

a la vez. Es una discusión muy bonita. Y entonces, Señor, sólo oramos para que nuestros 

corazones estén abiertos a Tu Palabra, y para ver que Tu Palabra, porque es una semilla, 

y Tú dijiste que cada semilla producirá según su género, según su naturaleza. 
 

Así que, Señor, sabemos que Tu Palabra se manifestará a su debido tiempo y se está 

manifestando, y estamos viendo la manifestación de ella. Así que te damos gracias por 

esto. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. 
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